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30/9/14

Emilie Puecini-Gonzales à Rosas 2011
PL : Emilie Puecini nous a téléphoné, pour avoir de
nos nouvelles, vu que le Languedoc Roussillon a bien
été touché par les inondations.
Nous l'avons vite rassurée car ici, dans notre village,
près de Narbonne, certaines maisons n'ont eu que 5
cm d'eau, mais pour nous, tout était OK. Gros bisous
à Emilie. Merci Emilie.Nous pensons fortement à tous
ceux qui ont eu beaucoup de dégâts.

Louise Diamante
Sous la mer, comme si vous faisiez partie de l'équipe
de tournage vous ferez d'étonnantes découvertes c'est
un superbe HD vidéo à voir plein écran
http://www.youtube.com/embed/mcbHKAWIk3I

29/9/14

Rencontre du M.A.S de l'Ouest à Plouharnel 

Sylvie Angé
B o n j o u r, C'est avec joie que nous nous sommes retrouvés
cette fois à notre domicile à Plouharnel pour une r e n-
contre amicale et à l'occasion de l'anniversaire de Yv e s .

Par une belle journée en ce début d'automne.
Etaient présents : les familles Gucciardi, Duarté, Guichard,
Angé, Portal Mercedes et Le Roux Solange. Toutes nos
amitiés. bien amicalement. Sylvie et Yves A n g é .
PL : Merci beaucoup pour votre mail<. De gros bisous
Maarifiens. Pierrot 

PL : Nous avons reçu des nouvelles de Gilbert : il s'oc -
cupe toujours à Bordeaux, des enfants pour les former
au Basket. C'est beau le bénévolat !!
Gilbert demande des nouvelles des Copains-Copines 

Bernard Paris
Salut! Pierrot pourrais tu m'envoyer les 2 photos
concernant l'église datées du 31 / 07 /66. tu sais que je
collectionne : je n'arrive pas a les enregistrer. bises a
vous deux. et merci d 'avance. Bernard et Lisa.
PS : Bravo pour le boulot que tu fais !
PL : Avec plaisir

2ème mail de Bernard :
J'espère que vous n'avez pas de soucis avec les fortes
pluies 
PL : Merci Bernard; Non, ici tout va bien dans notre
région. Il y a beaucoup d'eau, mais ça va ....
Nous pensons fort aux habitants de la région de
Montpellier ! BIZZZZZ Pierrot

Maryse Duarte
Une amicale Pensée à tous nos amis du sud qui sont
inondés. Bises à tous

2ème mail de Maryse :
Quel peuple, ce peuple Inca ! Eh oui, comment ont-ils
fait? C'est extraordinaire, phénoménal, inimaginable !
Devant tant de génie, on se sent tout petit.
Voyez cette vidéo très bien réalisée !
https://www.youtube.com/watch?v=Vhu1V5dovQ0

A voir
1) La Corde à 13 nœuds, ça te dit quoi???
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = 1 V H b N
oO6Spk
La construction du site de Guédelon, D955, Treigny
est très intéressante, avec toutes les explications!
2) Quand un enfant est fatigué d'attendre ses parents au
supermarché, il s'occupe comme il peut, voir ci-des-
sous :
http://1funny.com/costco-piano-whiz-kid/
3) Tout simplement magnifique :
http://www.youtube.com/embed/06CVd-_TEl4

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Georges Rodriguez
Voir : M.A.S. Bretagne Sept 2014

26/9/14
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Eglise San Antoine de Padoue
Jules Torres

une bien belle Rue que la Rue du Jura : j'y ai résidé
quelques années! Que de très bons souvenirs...
Grosses bises à vous. Jules
P L : Vous êtes plusieurs à m'envoyer ces photos de la Rue
du Jura : Qui les a réalisées? Rue du Jura au Maarif

25/0/14
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Merci d'avoir répondu si vite. En fait
mon mail était incomplet. Ce que je cherche ce sont
des photos des ateliers de l'A.I.A. de Casablanca où
mon mari a travaillé. Merci par avance à ceux qui
répondront. Bises. Nanou

Cludio Ocana
Coucou Pierrot. En 1960 j'étais militaire à la Base
Aérienne 155 de Casablanca, et j'y étais à ce bal !
Amitiés. Claudio
PL : Merci Claudio, je transmets à Nanou

Claudio nous envoie une photo de l'AIA

24/9/14

Sylviane Galindo et Matheo André-Claude
Sylviane Galindo

Bonjour Pierrot. Juste, comme d'habitude, un petit
salut Californien. 
Apres avoir visite, (comme d'habitude...je me répè-
te.)..le site j'y lis le message de Nanou Franco au sujet
de l'A.I.A. Mon pere y a travaille toute sa vie là bas
de même que certains de mes oncles ainsi que ma cou-
sine Pauline Rizo.
Le fait que Nanou parle de ce quartier il me vient a
l'esprit que j'ai connu un copain, avec qui je dansais au
"Sporting", qui habitait a la Cite de l'Air.
Mon copain s'appelle André Claude Matheo et j'étais
en contact avec lui jusqu'au moment où il faisait son
service militaire et que j'habitais à Montreal.
J'ai essayé par plusieurs moyens et plusieurs sites d'an-
ciens de l'Afrique du Nord pour le retrouver mais pas
de chance donc après avoir lu le message de Nanou, je
me dis que peut être avec chance, il a peut être connu
Andre Claude? 
Je serais vraiment heureuse de le retrouver. . . q u i
sait...peut être ce jour viendra! En tout cas toujours un
grand merci à vous, Pierrot, pour nous permettre de
rester en contact avec ceux qui ont vécu dans notre
quartier le Maarif. A la prochaine
PS: Photo d'Andre-Claude et Sylviane la veille de mon
départ de Casa pour le Canada Mai 1958. Sylviane.
Merci Sylviane, je transmets à Nanou

Roberto Mampel Cambel et Louise Diamante
"Non à la vaccination des enfants contre les enfants
contre le papillomavirus (HPV), pour essayer de lutter
contre le cancer du col de l'utérus et d'autres infections
sexuellement transmissibles ...."
Je trouve que c´est trop important pour tes enfants ou
tes petits enfants, ou tout simplement pour ceux que
tu aimes. Bizzzz

23/9/14
Claudio Ocana

Coucou Pierrot. Peut être que certains Maârifiens se
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reconnaîtront sur cette photos? Amitiés à tous mes
Amis/es Maârifiens. Claudio
PL : Merci Claudio. Je vais diffuser. Bises à ton épou -
se. Amitiés. Pierrot

Collège Technique 1956 à Casablanca
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Je suis à la recherche de photos de
l'A.I.A. de Casa dans les années 50-60.
Si un de nos internautes a ce type de photos, et s'il veut
bien que je m'en serve à titre privé. Je te remercie.
Bises. Nanou
PL : Sur Google, j'ai trouvé :
f r. w i k i p e d i a . o r g / w i k i / A t e l i e r _ i n d u s t r i e l _ d e _ l ' a é ro-
nautique
h t t p : / / w w w. t ro m b i . c o m / E c o l e s / C a s a b l a n c a / e c o l e -
Primaire/ecole-de-laia-S-4W0F-S
h t t p : / / w w w . e n p a -
c a p m a t i f o u . c o m / E n p a O l d / A n e c d o t e s / A I A % 2 0 C s a
blanca/Bal%20AIA%20Casablanca.html
h t t p : / / c o p a i n s d a v a n t . l i n t e r n a u t e . c o m / e / e c o l e - d e - l -
aia-591440
http://casaoasis.mescops.com/t54-quartier-de-l-aia

Manu Muñoz
Un nouvel endroit des maarifiens sur des réseaux
sociales très connu, ”nous les maarifiens" 
Essayez d'y participer, pour encourager la personne
(une vraie maarifienne) qui a eu cette bonne idée. Un
abrazo
P L : Salut Manu, Désolé pour ce réseau, mais je tro u v e
qu'il y a beaucoup de danger d'y être. Aussi, je ne pour -
rais pas lire ce qu'il se dit sur le Maarif, mais tant pis !!!
Nous sommes rentrés de Rosas : Super !! A +. Pierro t

Louise Diamante
C'est vrai, beaucoup d'entre vous ”oublient " d'effacer
systématiquement ces ”Gifs ". 
Moi, je le fais systématiquement : Soyons vigilants !
A Tous ceux qui envoient des mails accompagnés de
"petit singe", "papa Noël" et autres, il faut lire la suite !...
Vous connaissez les fameux "gifs", qui accompagnent
(trop) souvent nos e-mails, il s'agit de petites bandes
animées, ou non, représentant toutes sortes d'ani-

maux, de personnes ou d'objets, les plus connus étant
le singe pendu par un bras (monkey), les papillons
(butterflies) et en décembre, le fameux Père Noël.
Depuis plusieurs semaines, je m'aperçois que bon
nombre d'entre vous joignent un ou plusieurs "Gifs"
en pièce jointe, accompagnant un diaporama, une
vidéo ou une blague écrite.
Quel intérêt? Sinon faire de la pub à Incrédimail ou tout
autre site o ffrant ces animations à Titre Gratuit .....
tiens, tiens, gratuit ... vous en connaissez beaucoup,
vous, des sites qui "offrent" sans rien demander en
retour? Il s'avère que le "Gif" peut renfermer un ou des
micro-fichiers servant à analyser votre utilisation d'inter-
net et ainsi faire un ciblage fort intéressant pour le e-
commerce (tiens, j'ai lu que les sites offrant ces gifs
fonctionnaient grâce aux subsides de la publicité !).
Si cela ne semble pas très inquiétant, il y a beaucoup
plus grave : un gif peut contenir un lien, tel que
DSC000915......gif.exe, (j'ai mis des points pour ne
pas risquer d'embrouille), et, en lisant un mail qui
m'était adressé par l'un(e) d'entre vous, j'ai ouvert, par
curiosité, un gif mis en pièce jointe, et Bino ! Ordi
ralenti, connexions difficiles ou impossibles, etc. ....
il contenait le lien cité en partie ci-dessus, sans que
vous le sachiez puisque le mail avait déjà été transféré
auparavant
Fort heureusement, j'ai pu intervenir rapidement, le
virus a été localisé, mis en quarantaine puis détruit. Il
s'agissait d'un virus costaud genre "trojan gentiment
dénommé: Trojan Généric .....etc... J'ai fouiné ce
matin sur internet, et bizarrement, il n'est fait que très
peu mention de ce problème, à 6 ou 7 exceptions près.
Sur certains forums, des internautes affirment même
que cela est impossible ! (Surtout un, à qui j'ai prou-
vé le contraire, action-réaction ! faut pas mettre ma
parole en doute ! hé hé !). Par contre, sur les sites
Anglais ou Américains, les intrusions virales via le
Gif font l'objet d'une multitude de témoignages 
Je vous demande donc d'être très prudents avec ces
"gifs" dont l'appellation est souvent: imstp.anima…
Gif. (anima ou animation) suivi du nom (ici en poin-
tillés, ex. monkey).
Pour ma part je supprime toujours le Gif quand je vous
transfère un mail ; c'est très simple, après avoir cliqué
sur transférer, je clique sur le "supprimé" placé juste
à droite du Gif dans la ligne "pièces jointes".
De même, je "vire" au maximum les gifs qui se trou-
vent en bas des mails avant de les transférer (clic
droit et appuyez sur la touche Suppr de votre clavier).
Je vous conseille de faire de même. 
Merci de votre attention

PL : Nous avons reçu des mails d’André Alvarez

19/9/14
Pilar Garcia Galcon
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Cher Pierrot, Samedi 13-9-2014 : une magnifique
journée : Mon neveu Jean-Pierre Rodea fils de ma
pauvre sœur Dolores décédé le 1-6-2012 et de Pedro
Rodea (Salon de coiffure ”Madrid " au Maarif), Jean-
Pierre donc, a uni sa vie à sa compagne, une très gen-
tille fille de Zaragoza. La cérémonie a eu lieu à 12h et
le repas à 14h3o, mais celui-ci, avec apéro plus tard,
s´est prolongé jusqu´a 4h du matin. 
Inutile de dire que, malgré la joie des personnes qui
étaient là, l´esprit de ma sœur, planait dans l´air, ce qui
mettait un peu de tristesse dans le cœur des plus
proches, mais il fallait tenir le coup jusqu´à la fin, pour
le bonheur de mon neveu et son épouse. 
Aussi bien mon beau-frère que ma nièce, que moi,
sommes très contents du résultat. L´essentiel, c´est que
le couple ait vécu le plus beau moment de leur vie et qu´à
partir de maintenant, ils soient, au moins, aussi heureux
que depuis qu´ils sont ensembles. Marie Pili Garcia
PL : Merci Pilar de toutes ces informations.
Et oui, Lili, notre Maarifienne, qui avait toujours le
sourire nous manque. Lili et Pedro étaient avec nous à
Rosas 2011 … Si tu as des photos du Mariage, peux-tu
nous les envoyer, par mail STP?
Nous te faisons de gros bisous
Je ferai copie de ton mail à notre Présidente du
M.A.S., Germaine Bernabeu. Amitiés. Pierrot

Pierrot
Tout d'abord, je rassure tous nos amis, mais dans
l'Aude, nous n'avons pas eu d'inondation : C'est dans
le 34, à Lamalou les Bains, qu'il y a eu beaucoup de
dégâts ... Prions pour ceux qui sont dans la Douleur.
Pour notre part, nous venons de passer quelques
jours, avec Martine, à Rosas, grâce à Alain et Rose
Macia, qui sont intermédiaires pour un grand rassem -
blement des Casablancais de la Paroisse de La
Foncière
A l'Eglise de Las Rosas, j'ai prié pour vous tous et que
vos prières soient exhaussées !
Alain et Rose, avec Manu, sont en train de peaufiner
la 3ème rencontre des anciens du Maarif qui se dérou -
lera du mercredi 16 au lundi 21 septembre 2015, à
Rosas à l'hôtel Goya Park (Espagne)
Pourquoi La Foncière est si chère à mon coeur?
Et bien, avant d'être Maarifien et d'habiter en 1955, au
quartier du Plateau, au Derb Galleh, paroisse du
Maarif, la Famille Lacroix habitait Rue Camiran à
Casablanca, dans les immeubles de l'armée, car notre
Papa, Georges Lacroix, était militaire de carrière au
4ème Zouave, à Casablanca et nous faisions partie de
la Paroisse de la Foncière.
Ma mémoire me rappelle les prêtres de cette paroisse,
les Pères Grimault et De Lattre qui étaient de fortes
personnalités à Casablanca.
Merci à ces représentants de Dieu. Pour ma part,

j'étais un Coeur Vaillant et très fier de l'être !
Alain Macia, lui, y était comme scout.
Lisez son texte sur La Foncière : Voir les rubriques du
19/6/2012 !! et lisez tous les textes qui suivent sur ce
quartier de ma petite jeunesse ...
J'allais en petite classe, à l'école de la Gare ...
Enfin, Merci à Rose et Alain de leur gentillesse,
comme tous les Casablancais sympas !!!
Merci à Begonia d'Armintour.
Nous, Catholiques, nous sommes un peuple de Paix et
d'Amour
Rose me disait : "Nous sommes tolérants, heureux de
nous retrouver et vivre ensemble l'instant d'un séjour,
les années de bonheur vécues au Maarif."
Pour beaucoup, le Maarif est "le" quartier de notre
enfance, quartier d'Amour.
Nous avons tous reçu, là-bas, une bonne éducation,
morale et spirituelle et religieuse.
Stop à la Jalousie qui entraîne ensuite, aux guerres.
Merci à ceux qui nous ont élevés !! 

Rosas Sept 2014 : Pierrot, Martine, Alain et Rose

Annie Lopez
Bonsoir, Et oui encore une fois, mais cette fois seule,
départ demain pour Barcelone avec le TGV, puis le 24
vol vers Rome avec Rodolphe (c'est mon cadeau de la
fête des Mères)
C'est vrai, il a une très gentille maman pas vrai ...... 
alors merci de ne pas m'adresser de messages du 18
septembre au 2 octobre. Bisous à vous tous. Annie 
PL : Bon séjour Annie. Nous t'apprécions beaucoup.
Merci Annie

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Louise Diamante, José Pastor

PL : Nous avons mis dans la Rubrique "Vos Trucs et
Conseils", une multitude d'aide.
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12/9/14
Marie-Thérèse Galindo

Bonjour Pierrot, Nous voila de retour du Montana. 
Très bonnes vacances. J'en reparlerai.
Comme tu vois je t'avais envoyé les documents promis
mais j'avais ton ancienne adresse et ils me sont revenus.
Je m'étais permis de les faire suivre à Martine, je ne
sais pas si elle les a reçus.
Mais comme ce n'est pas publié sur ton site, j'essaye
encore et j'espère que cette fois tout ira bien. Bonne
chance. Amitiés. Marie-Thérèse Chocron-Galindo
( C a l i f o r n i e )
PS – je suppose que pour la deuxième pièce jointe mon
fils l'avait titrée « maman » pour la reconnaître. 
PL : Bonjour Marie-Thérèse. Super si tes vacances se
sont bien passées. Merci de ton mail et des 2 docu -
ments concernant Marcel Cerdan. Dans ton mail, tu
cites le prénom "Martine" : Qui est-ce??
Si c'est mon épouse, elle n'a pas de mail particulier !
Encore Merci et Gros bisous Maarifiens; Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Louise Diamante, Andréa Letanneur, José Pastor

Marcel Cerdan
Voir : Marcel Cerdan

5/9/14
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot, Ci-joint un texte que je te demande de
bien vouloir passer. Je t'embrasse en toute amitié
Germaine.
Voir : Rencontres_MAS_2014-2015

1/9/14
José 

Bonsoir Pierrot, Peux-tu mettre l'autre photo où il y a
Rose Macia, avec le chapeau? Merci Pierrot. bisous à

vous. Christine José Nunes 

Des Maarifiens de Toulon le 28/8
2ème mail de José :

Bonsoir les Amis, voila Pierre, la photo et n'oublie pas
de saluer toutes les amies et tous les amis du maarif 
bisous à tous. le nomade Christine José Nunes
PL : Avec plaisir, à présent que je viens de la recevoir
: Elle est Belle notre Rose !
Vous avez de la Chance à Toulon, d'avoir une
Maarifienne, comme Elle !!!! Alain, notre ami de la
Foncière à beaucoup de Chance !!! Sur la photo, Alain
semble à genoux devant sa Rose??? Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Gilbert Heredia, Bernard Paris

31/8/14
Jose Nuñes

Coucou Pierrot; bien le bonjour de tous les copains.
PL : Bravo les Maarifiens de Toulon : Il semble qu'il y
ait du vent, encore à Toulon, vu que vous êtes protégés
par un mur !!!
Ici, à Narbonne, tout va bien : le ciel est "Magnifique
"depuis plusieurs jours .... Bises Maarifiennes à tous
Pierrot
Il y aurait une autre photo de Toulon, avec Rose???
Pas reçue !!!

Des Maarifiens de Toulon le 28/8

6

6



Georges Lacroix
Le bol de bois.
Je vous assure que vous vous rappellerez du Bol de
bois demain, dans une semaine, un mois, une année !
Un vieil homme tout frêle va vivre avec son fils, sa bru
et son petit-fils de quatre ans.
La main du vieil homme tremblait, sa vue était
embrouillée et sa démarche vacillante. 
La famille mangeait ensemble à la table. Mais, le
vieux grand-papa éprouvait de la difficulté à manger.
Les petits pois glissaient de sa cuiller et tombaient sur
le plancher.
Quand il prenait son verre de lait, il le renversait sur la
nappe.
Le fils et son épouse étaient irrités par le gâchis. 
Le fils affirmait ”On devrait faire quelque chose à pro-
pos de papa”
”J'en ai marre du lait renversé, du bruit qu'il fait en
mangeant et de la nourriture sur le plancher.”
Alors, avec son épouse, il installait une table dans un
coin de la cuisine.
Là, le grand-père mangeait seul pendant que la famil-
le prenait le repas.
Étant donné que le vieil homme avait brisé de la vais-
selle, sa nourriture était servie dans un bol de bois. 
Quand la famille jetait un coup d'oeil en direction de
grand-papa, il leur arrivait de voir une larme glisser sur
la joue du vieil homme pendant qu'il était assis tout seul. 
Malgré tout, ils continuaient à maugréer contre lui
lorsqu'il échappait sa fourchette ou sa nourriture. 
Le petit-fils observait tout en silence. 
Un soir, avant le souper, le papa remarquait son fils qui
jouait avec des morceaux de bois qui jonchaient le
plancher.
Il lui demanda gentiment, ”que fabriques-tu?" Tout
aussi gentiment le petit garçon répondit, 
”Oh! Je fais un petit bol pour toi et maman pour que
vous mangiez votre nourriture lorsque je serai plus
grand."
Le petit garçon sourit et continuait son travail.
Ces mots ont eu l'effet d'une bombe sur les parents qui
devinrent silencieux. Des larmes commençaient à ruis-
seler le long de leurs joues Sans dire un mot, ils
savaient ce qu'ils devaient faire. 
Ce soir-là, le fils prit la main de son père pour le rame-
ner gentiment à la table familiale. 
Pour le reste de ses jours il mangea tous ses repas avec
la famille. Et pour quelque raison, ni le fils ou son
épouse ne firent de cas quand il échappait sa fourchet-
te, renversait du lait ou salissait la nappe. 

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Rodriguez

28/8/14
Claudio Ocana

Coucou Pierrot, trop beau je partage. Amitiés Claudio
Ecoutez : Florent Pagny et Patricia Petibon

Photo : Patricia Petibon & Florent Pagny -
The Day We Made God Cry

https://www.youtube.com/watch?v=ajiWdii0fSk
Paroles de la chanson :
Des larmes tombant du ciel !
Et comment pouvons-nous en ignorer la raison?
Cela nous a pris deux mille ans de travail et de conflits
Pour amener le jour où nous avant fait pleurer Dieu
Il nous l'enseigne depuis le berceau
Il n'y en a qu'un qui commande au dessus de cette terre
Nous savons son nom !
Nous prétendons même connaître ses traits
Yeux bleus ou noirs …
Son chagrin est notre déshonneur
Nous ouvrons nos routes et abattons les arbres
Pour posséder plus que nos ennemis
Et nos moyens justifient nos fins. 
Nous piétinerons un ami irrespectueusement
Et avec toute cette colère dans nos coeurs
Nous nous rebellons et jurons que Dieu est fautif
Nous tuons et prions pour réparer
L'histoire ne finira jamais et les drapeaux brûleront
encore
Des larmes tombant du ciel
Sous de la poussière, la ville a cessé de briller
Et tout les enfants interrogent les yeux de leurs mères
Comment avons-nous pu faire pleurer Dieu?
Nous ouvrons nos routes et abattons les arbres
Pour posséder plus que nos ennemis
Et nos moyens justifient nos fins. 
Nous piétinerons un ami irrespectueusement
Et nous envoyons notre haine de là-haut
Au nom de celui qui a enseigné l'amour
Nous proclamons que nous méritons cette endroit. 
La race élue des humains ne pourra jamais justifier ..
le jour où nous avons fait pleurer Dieu
P L : Merci Claudo. Très belles paroles!! Que la Paix du
Monde soit avec Nous. Seigneur, donnez-nous la Paix !

Louise Diamante
Une de mes amies a reçu un message. Il nous est deman-
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dé de prier, chacun dans sa maison et avec ses propres
mots, le soir vers 20 h. en communion de prière.
Le thème : demander à Dieu que cessent les violences
dans le monde, et surtout les « meurtres » des chré-
tiens. Merci de faire suivre.

27/8/14
Nanou Franco

Chers amis, Les 11 et 12 Octobre 2014 se tiendra à
Lacanau Océan, la rencontre de l'antenne de Bordeaux.
Sans être alarmiste mais tout simplement lucide, elle
comptera dans les dernières rencontres du M.A.S.
Alors si vous souhaitez voir ou revoir les amis, passer
de bons moments emplis de souvenir, nous vous atten-
dons nombreux à cette rencontre.
Ci-joint les différentes formules possible pour un séjour
au Village de la Forestière. Amitiés à tous. N. Franco
PL : Voyez le fichier joint
Bonjour Nanou, Le texte va être publié dans la journée.
Pourquoi dire que les rencontres du MAS vont bientôt
disparaître?
Y-a-t-il une alarme, si ce n'est que nous avançons tous
dans l'âge, mais nos coeurs sont toujours neufs et
"Maarifiens". Bisous. Pierrot

Réponse casi immédiate de Nanou
Bonjour Pierrot, Il n'y a aucune alarme si ce n'est
comme tu le dis : « nous avançons dans l'âge »
Comme par ailleurs, aucun « ex-copains ou ex-ados »
n'a voulu ou pu prendre la relève, l'arrière garde du
M.A.S. arrive maintenant à un âge respectable.
Il est de plus en plus difficile de se déplacer, de faire
de la route et donc le nombre de participants diminue
au fil des années.
Alors oui, nos cœurs sont neufs mais à moins qu'ils ne
prennent le volant, le problème reste entier. Le cœur y
est mais les forces ne suivent pas.
Ceci dit, aucune amertume.
Nous avons eu la chance de nous retrouver après de
départ de notre pays natal, grâce à l'action du Padre.
Cette chance n'a pas été donnée à tous ceux qui ont
quitté la terre natale.

Pierrot, merci pour ta rapidité à transmettre les infos.
Je sais combien il faut « s'y tenir » et combien c'est
prenant. Bises. Nanou
PL : Merci Nanou de ta prompte réponse.
Nous souhaitons à tous les Maarifiens, une bonne
continuation de leur Vie.
Merci à tous les bénévoles qui travaillent pour les
autres, afin de rendre la Terre, "plus douce".
C'est vrai, que nous avons été gâtés au Maarif, de vivre
n o t re Jeunesse là-bas : Inoubliable !! Bisous. Pierro t

Freddy Guerit
Salut Pierrot mon vieux copain, Tout va trés bien : le
mois prochain j'aurai mes 67 ans et toujours jeune,
Claudine qui a eu ses 6O ans le 21 Août, et Laurie 23
ans qui a décrochée avec succès son diplôme d'infir-
mière, et qui exerce à la maison de retraite de Velaux
prés de Salon où elle apporte amour et tendresse pour
le troisième âge.
Mes meilleures pensées au site, ainsi qu'à celles et
ceux que l'ont appelaient les ados les copains. 
PL : Merci Freddy de ton mail. Félicitations à ta fille
qui donne son amour du Travail aux autres. Fais un
gros bisous à Claudine. Les Copains et Copines du
Maarif. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz
MAS-Rencontre-Lacanau-2014

25/8/14

phare d'AIN DIAB
Freddy Guerit

Celui qui éclairait à la tombée du jour, le cœur des
Maarifiens, celui des Casablancais : le phare d'Aïn Diab
: toujours debout !! Mes meilleures pensées au site 
PL : Merci Freddy. J'espère que tout va bien dans ta
famille. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

23/8/14
Manu Muñoz 

C'est horrible ce que vivent les chrétiens de nationali-
té “arabe” parce qu'ils sont chrétiens, en ce moment :
http://www.youtube.com/watch?v=7oHRAUiG9-E

2ème mail de Manu :
Des missiles à Casablanca !!
h t t p : / / w w w. y a b i l a d i . c o m / a rt i c l e s / d e t a i l s / 2 8 6 1 8 / l -
armee-marocaine-installe-missiles-sol-air.html
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Robert Doisneau "Ecole de la rue Buffon Paris"
Jeannot Guerra

Le fabuleux goumier maarifien 
Blanchette.
Lorsque que l'on regarde, nos photos jaunies, ces
fameuses photos de classe, ces matins-là, on avait
mis un coup de pied dans la valise (expression de là-
bas) et on arrivait à l'école, bien habillé, bien coiffé,
avec du Pento dans les cheveux pour les garçons, les
filles ont été séparées depuis la maternelle des gar-
çons, alors je n'en parlerais pas, mais je pense qu'elles
faisaient comme nous.
Le photographe opérait généralement le matin, quand
nous étions encore "photographiables", l'après-midi,
la tenue avait une tendance à devenir, beaucoup plus
négligée, et les visages déformés, par les efforts que
nous faisions pour suivre le Maitre ou la Maitresse,
avec sa ribambelle de roi de France, et des Louis en
pagaille, des montagnes françaises avec des hauteurs
pas possible, des rivières, des fleuves, qui naissaient
là, et qui finissaient là.
On ne savait rien, de L'Atlas ou de l'Oum er Rbia et de
toute la géographie du Maroc, mais pour ce qui était de
la France, on connaissait tout, en plus, son immense
carte, trônait dans la classe, et avec nos petits doigts,
on suivait les méandres de la Seine, les folies de la
Loire, la fameuse hauteur du Mont Blanc, l'estuaire de
la Gironde, et le miraculeux Ballon d'Alsace.
Quant au calcul, cela restait, d'une difficulté insur-
montable, avec un robinet qui fuit, et qui remplit un
tonneau, nous, on appelait, le plombier marocain, un
coup de filasse, un coup de lampe à souder, et le bon
tuyau de plomb retrouvait tout son brillant, et la fuite
”zob la mouche" : elle ne coulait plus sur les carreaux
de mosaïque multicolore ou bien grise et blanche, et
un café plus tard, et quelques pièces, la panne était
réparée, alors qu'en France, on calculait toutes les
secondes, les minutes, les heures, pour savoir si le ton-
neau allait déborder pendant la nuit, ou le lendemain.

Il y avait aussi, le vélo, et la voiture, et le train, qui va
rattraper l'autre avant l'accident, pour nous, quand
nous partions vers Marrakech, ou Meknès, nous, on
rattrapait tous les arabes sur les bourricots, on faisait
attention au vélo trop chargé, et si le cycliste mettait la
main à droite, on savait qu'il allait tourner à gauche, ou
l'inverse, des fois on préférait carrément s'arrêter, car
le paquet de poules ou le mouton attachés à l'arrière,
n'était pas d'accord avec le pilote. Et si on ne crevait
pas un pneu, si le gicleur ne s'était bouché, et si le
moteur n'avait pas chauffé, et que malgré des pointes
des fois à 90 kilomètres heures, les 200 et quelques
kilomètres, se faisaient en quatre ou cinq heures, et
bien qu'à Ben Guérir, ou Ti Flet, les brochettes étaient
tellement bonnes, que s'arrêter, était normal : Keftas,
brochettes, et petites saucisses, l'odeur du cumin, les
mouches chassées par le petit marocain, avec son plu-
meau en crin végétal. 
Et quand le tas de Pastèques était à l'ombre, on s'arrê-
tait aussi, il fallait goûter, discuter, et partir avec une
qui pouvait peser jusqu'à 20 kilos !!!
On avait aussi, la fameuse instruction civique, et sa
rigide morale : moi, une fois, j'ai voulu faire la leçon
du jour, en vrai , dans la rue, et bien, la vieille italien-
ne m'a foutu un coup de panier sur la tête, et m'a traité
de ”figuio de putana" : moi je voulais, simplement lui
porter son panier, un peu en force quand même, la
leçon du jour, était d'aider son voisin, les personnes
dans le besoin, ou les personnes âgées.
Il est vrai qu'aujourd'hui, ça ne marche pas mieux :
quand je me lève dans le tramway, pour laisser une
personne âgée s'assoir, elle croit que tu vas la violer
devant tout le monde. 
Alors je commence à ne plus me lever, mais c'est dur,
car on se sent en faute de civilité.
Et après il y avait aussi le fameux "Français" et là, tout
ce qui était Italien, Espagnol, Portugais, on avait une
fameuse tendance à glisser des mots fabriqués et tara-
biscotés, qui énonçait à haute voix par le Maître, ou la
Maîtresse, faisait rire toute la classe, et nous rouge
comme un coquelicot, on se regardait les pieds, en
insultant, le Maître, et les Français qui ont inventé une
langue aussi tordue qu'un vieux fer à brochettes, et
toute cette bande de cons qui n'attendait que ça, pour
se foutre de ta gueule, en attendant leur tour.
Tu te retrouvais tellement seul devant une classe morte
de rire, que tu te mettais à rêver de devenir l'homme
”Invisible".
Nous, si on allait voir, un copain italien, et bien, si la
grand-mère était assise à l'ombre dans la cour, et bien,
poliment, en italien on disait "bone giorno" et si elle
était espagnole, on lui claquait "Buenos dia" : il y avait
aussi le fameux "Salam Ali Koum"…..
Mais la grammaire c'était quand même quelques choses,
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avec les conjonctions, les adjectifs, les verbes, les
groupes, le plus que parfait, le fameux imparfait du sub-
jonctif, ouah….. avec notre accent assez typique il faut
le dire : balancer, une poésie, avec autant de mots pré-
cieux, cela faisait parfois même sourire la Maitresse, si
elle s'attendait à un petit massacre, avec nous, les
Maarifiens, c'était encore plus fort que la Saint
B a r t h e l e m y, et pourtant on l'a savait par cœur, sa poésie, 
Mais devant les copains, on n'allait pas faire la tapette
à roulette, alors on lui balançait toute l'histoire sans
même respirer, et la note qui suivait était toujours aux
ras des pâquerettes, avec comme mention le fameux
”peut mieux faire" !!
Et nous arrivons au titre de cette histoire, on avait
planché sur la chèvre de monsieur Seguin, on savait
que le loup se l'était mangée.
Au Maroc c'était une époque où les troubles, et les atten-
tats avaient commencés : mon père avait fermé son gara-
ge, un gros pavé en pleine tête, ce qu'il l'a fait passer de
patron à employé, dans un garage de Beau Séjour !!!
Et la marmite bien pleine, est devenue casserole avec
pâtes et jambon, acheté à crédit chez Brahim, épicier
et berbère, de la rue du Pelvoux.
Nous étions, je crois en novembre 1953, au début
décembre, une négociation de ma maman, avec le
redoutable directeur de l'école, moi attendant dehors
du bureau, bien droit : J'ai obtenu le droit de manger à
la cantine, mais je ne devais le dire à personne, car j'al-
lais amener tant de honte sur la famille, que j'allais
faire mourir ma Mère !!
Donc, je mange à la cantine, je ne comprenais pas
pourquoi il ne fallait pas le dire, mais la peur de voir
ma mère mourir de honte, pour une fois, je n'ai rien dit
à personne, même mes cousins qui étaient dans la
même école, ne l'ont jamais rien su.
Après la cantine, on jouait dans la cour, et je connais-
sais un Marocain, ses parents gardaient une petite
ferme entre Maarif et le C.I.L. : le quartier chic, on
l'appelait ”la part des amandiers" c'était quand même
loin de l'école.
Ce Marocain mangeait aussi à la cantine, on était
devenu copain, après une bagarre dans sa ferme, il
m'avait attrapé, descendant des amandes de ses arbres,
à la tire boulettes.
Il avait une particularité c'était un marocain , avec la
peau noir ”de chez noir", à part ça, depuis la bagarre,
et après la chasse des oiseaux dans les amandiers, sa
mère nous donnait des crêpes à manger, qu'elle cuisait
sur un bidon en fer retourné avec le feu en dessous,
plus du beurre, de la seule vache qu'il possédait, et qui
puait l'enfer, avec du thé à la menthe, on s'installait
dans sa cour en terre rouge, devant l'unique pièce où il
logeait, entourait de haut mur, on rigolait en parlant
Français, devant ses parents, fière d'avoir un fils aussi

savant, mais on s'approchait jamais de la très belle
maison rouge du patron.
Ce jour-là, en jouait tranquillement aux billes, autour
d'un arbre de la cour, il y avait une margelle en béton qui
servait à garder l'eau d'arrosage, arrive une bande de
gamins qui commence à emmerder mon copain Driss...
”les Blanchettes par ci, et les Blanchettes par là" !!!
Je leur dit d'arrêter de l'appeler comme ça, ils me
répondent, que ce n'est pas après moi, ils savent tous
qu'avec mon lance pierre je suis très dangereux.
Excédé et malgré que Driss, debout, ne pipe pas un
mot, alors, je vois un pion studieux à lunettes lisant je ne
sais plus quoi, qui fait les cent pas, l'air très concentré,
pour ne voir rien de ce qui se passe dans la cour : Je
m'élance vers lui, le doigt bien droit, je me place à côté
de lui, il s'arrête, j'ai l'autorisation de parler d'un coup de
menton, et je demande, toujours avec l'index bien levé
”pourquoi ces garçons, appelle Driss, Blanchette, a l o r s
qu'en plus, il est noir comme le cirage..."
Et j'entends encore aujourd'hui son cerveau réfléchir...
Un long moment passe, il penche sa tête, d'un coté à
l'autre, et j'entends clairement sa cervelle tapait sur les
tempes "clinc, clinc, clinc, clanc", je commence sincè-
rement à croire qu'il est "con comme une valise", quant
d'un coup je vois ses yeux, derrière ses énormes
lunettes, passés de veilleuses à pleins phares, et il me
dit après une profonde inspiration :
"Là tu vois, je ne vais pas te répondre, pourquoi ils
l'appellent Blanchette et non Driss, mais quand tu
seras plus grand, tu comprendras..."
A toi Driss : C'étaient quand même, des sacrées crêpes
que nous faisait ta Maman …
Fait à Montalivet, le 17 Août 2014.
Jeannot le Goumier Marocain.
PL : Merci Jeannot. Je vais publier sur le site du Lien
ton écrit. Bravo. Bon été. Pierrot 

Gusano Sanchez
Pour le lien. Bises à tous. Fernand 
Pour info, lorsque vous cherchez une pharmacie de
garde, vous n'êtes pas obligés d'appeler le 17 ou d'aller
à la gendarmerie :
Vous faites www.3237.fr sur Internet et vous obtenez
la pharmacie de garde la plus proche de votre domici-
le en indiquant les critères de recherche (code postal
ou ville)

Victor Guarino
1 peu du mour en c'étant dix fils cils, s'iou plaid

PL : Nous avons reçu des mails d'André Alvarez,
Louise Diamante

16/8/14
PL : Aujourd'hui, est la Fête de Saint Roch, bien connu
dans le Languedoc-Roussillon et ailleurs ...
Saint Roch (Montpellier, vers 1340 - Voghera, 1379)
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(Sant Ròc en occitan) est honoré le 16 août. 
Il est le patron des pèlerins et de nombreuses confré -
ries ou corporations : chirurgiens, dermatologues,
apothicaires, paveurs de rues, fourreurs, pelletiers,
fripiers, cardeurs, et aussi le protecteur des animaux
(SPA, refuges pour animaux).

Saint Roch
Son culte, très populaire, s'est répandu dans le monde
entier.
À sa majorité, il distribua tous ses biens aux pauvres
et partit en pèlerinage pour Rome ...
Il s'arrêta en plusieurs villes d'Italie atteintes par la
peste (celle de 1348, appelée peste noire ou bubo -
nique, tuait les malades en cinq jours.
Roch finit par attraper lui-même la maladie et il se
retira dans une forêt près de Plaisance pour ne pas
infecter les autres. Seul un chien vint le nourrir en lui
apportant chaque jour un pain dérobé à la table de son
maître. Ce dernier, intrigué par le manège de l'animal,
le suivit en forêt et découvrit le saint blessé, qu'il put
ainsi secourir. Saint Roch est généralement représenté
avec son chien (Saint Roquet, d'où le terme de roquet
pour désigner un chien), dont il est inséparable, d'où
l'expression, pour parler de deux personnes insépa -
rables : « c'est saint Roch et son chien »....
Evangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 25, 31-46
Jésus parlait à ses disciples de sa venue : " Quand le
Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les
anges avec lui, alors il siègera sur son trône de gloire.
Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il
séparera les hommes les uns des autres, comme le ber -
ger sépare les brebis des chèvres : il placera les brebis

à sa droite, et les chèvres à sa gauche. Alors le Roi
dira à ceux qui seront à sa droite : " Venez les bénis de
mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé
pour vous depuis la création du monde. Car j'avais
faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et
vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous
m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ;
j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison,
et vous êtes venus jusqu'à moi ! "
Alors les justes lui répondront : " Seigneur, quand est-
ce que nous t'avons vu…? tu avais donc faim, et nous
t'avons nourri? tu avais soif, et nous t'avons donné à
boire? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli?
tu étais nu, et nous t'avons habillé? tu étais malade ou
en prison… Quand sommes-nous venus jusqu'à toi? "
Et le Roi leur répondra : " Amen, je vous le dis, chaque
fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes
frères, c'est à moi que vous l'avez fait. "
Alors il dira à ceux qui seront à gauche : " Allez-vous-
en loin de moi, maudits, dans le feu éternel préparé
pour le démon et ses anges. Car j'avais faim, et vous
ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne
m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous
ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez
pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne
m'avez pas visité."
Alors ils répondront, eux aussi : " Seigneur, quand est-ce
que nous t'avons vu avoir faim et soif, être nu, étranger,
malade ou en prison, sans nous mettre à ton service? "
Il leur répondra : " Amen, je vous le dis, chaque fois
que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces petits, à moi
non plus vous ne l'avez pas fait. " Et ils s'en iront,
ceux-ci au châtiment éternel, et les justes, à la vie éter -
nelle. "

Marie-Thérèse -Chocron-Galindo
PL : Concerne : Marcel Cerdan
Merci Pierrot pour ta prompte réponse.
Je n'aurai pas le temps avant mon départ pour te pos-
ter ces deux feuilles, mais je vais les emporter chez
mon fils et je pense qu'il pourra les «scanner». Sinon
je te les enverrai par courrier postal.
Tu peux faire comme tu veux avec mon message, le
publier maintenant ou attendre.
Un petit détail : la lettre (circulaire) signée par
Marinette Cerdan n'était pas datée ; au bas de cette
lettre on peut lire : PS : à diffuser auprès de vos adhé-
rents (SVP). Merci d'avance.
Je me demande si mon adresse a pu être prise sur la
liste du Lien de Père Aubert à cette époque? 
Mon nom est mal orthographié : M.Thérèse ChoKron
et il n'y a pas de nom ni d'adresse de l'expéditeur. Peut-
être d'autres membres de notre Lien avaient reçu la
même invitation? Mystère. A bientôt. Marie-Th
PL : Hello Marie-Thérèse, Merci pour ton futur envoi
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Passes de bonnes vacances. Bisous Maarifiens;
Pierrot
Bon été à tous:Je vous offre une belle vidéo. Pierrot
https://www.youtube.com/embed/Hodomt6bBOw

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz

15/8/14
Fête de la Vierge Marie

Vi e rge de Trapani 1966-08-15 : Rues A u v e rg n e -
Esterel
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 1,39-56.
En ces jours-là, Marie se mit en route rapidement vers
une ville de la montagne de Judée.
Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth.
Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie,
l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie
de l'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es
bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes
entrailles est béni.
Comment ai-je ce bonheur que la mère de mon
Seigneur vienne jusqu'à moi?
Car, lorsque j'ai entendu tes paroles de salutation, l'en-
fant a tressailli d'allégresse au-dedans de moi.
Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des
paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »
Marie rendit grâce au Seigneur en disant : « Mon âme
exalte le Seigneur,
mon esprit exulte en Dieu mon Sauveur.
Il s'est penché sur son humble servante ;
désormais tous les âges me diront bienheureuse.
Le Puissant fit pour moi des merveilles ;
Saint est son nom !
Son amour s'étend d'âge en âge
sur ceux qui le craignent.
Déployant la force de son bras, il disperse les
superbes.
Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les
humbles.
Il comble de biens les affamés,
renvoie les riches les mains vides.

Il relève Israël son serviteur,
il se souvient de son amour,
de la promesse faite à nos pères,
en faveur d'Abraham et de sa race à jamais. »
Marie demeura avec Élisabeth environ trois mois, puis
elle s'en retourna chez elle. 

Hélène et Jean-François Ivars
bonjour Pierrot, aujourd'hui, 15 Août , fête de la
Vierge MARIE, nous souhaitons une bonne et belle
Fête à toutes les Marie du MAS et avec un peu de nos-
talgie nous pensons à nos belles processions de la vier-
ge de Trapani au Maarif et à notre cher Padré toujours
présent dans nos mémoires 
Gros bisous à toutes les Marie et à tous nos amis maa-
rifiens. Hélène et Jean-François
PL : Salut les Amoureux du Maarif, Merci pour toutes
les "Marie" : Que leur coeurs s'ouvrent sur le
Bonheur.
C'est vrai que le Maarif savait fêter dignement, la
Vierge de Trapani.Nous vous faisons de gros bisous.
Bon été. A +; Pierrot

Marie-Thèrése Galindo
J'espère que tu vas bien ainsi que les tiens. Je lis tou-
jours avec beaucoup d'intérêt les nouvelles que Le
Lien nous apporte.
Récemment on a beaucoup parlé de Marcel Cerdan et
je voudrais apporter un peu d'eau au moulin.
J'ai retrouvé une lettre (circulaire) qui m'avait été
adressée par Madame Marinette Cerdan en septembre
ou octobre 1995 pour m'inviter à une cérémonie au
cimetière de Perpignan le 29 octobre 1995. Je n'ai
jamais compris pourquoi cette invitation m'était adres-
sée et j'y ai répondu par une carte de remerciement en
expliquant mon absence.
Cette lettre était accompagnée par le détail des mani-
festations prévues pour les 28 et 29 Octobre 1995 ; on
y voit la photo des trois fils de Marcel.
Je voudrais bien te faire parvenir ces deux feuilles
pour que tu puisses les publier mais j'ai du mal à les
scanner. Pourrais-je te les faire parvenir par fax? si oui,
peux-tu me donner ton numéro de téléphone?
Par ailleurs, une petite anecdote au sujet de Marcel ;
ma grand'mère et mes parents l'avaient connu très
jeune;  si je ne me trompe il venait se " bagarrer " quel-
quefois dans les rues du Maarif - il fallait bien qu'il
s'entraîne -. Mais ne me prends pas au mot.
Bien plus tard, nous avons eu sa visite le 1er janvier
1949. J'avais 15 ans. 
Mon père, Antoine Galindo Sr., était président de la
section cycliste de l'Idéal, avec Mr. Spagnolo. 
Marcel en était le Président d'Honneur, ce qui fait que
ce 1er janvier il était venu prendre l'apéritif chez nous,
avec mon père. Je me souviens comme il était simple ;
venant saluer ma grand'mère, celle-ci lui demande des
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nouvelles de sa petite famille et lui tout naturellement
lui répond que "les enfants çà revient cher". Comme tu
vois, il était "nature".
Le jour de sa mort, je travaillais dans les bureaux des
CFM ; la nouvelle avait éclaté comme une bombe,
c'était incroyable, on ne parlait que de çà.
Par la suite, un de mes oncles qui avait une position
aux Services Municipaux était en charge de ramener
ses restes à Casablanca, il me semble qu'ils avaient été
transportés à Tanger, mais je n'en suis pas sûre. 
Et voilà ce que je peux dire sur Marcel Cerdan. Ca a
été une très grande perte.
J'attends ta réponse car je pars dans quelques jours
pour plusieurs semaines. Je te remercie. 
Et bien sûr, je laisse mon message à ta discrétion, tu en
feras ce que tu voudras. Bonne journée, Amitiés,
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie). 
PL : Bonjour Marie-Thérèse, Merci de tes informa -
tions. Je suis preneur de ces documents sur Marcel
Cerdan, mais je n'ai pas de fax. Je te joins mon adres -
se postale.
Si tu me donne ton accord, je vais publier ton mail sur
le site. Je te fais de gros bisous Maarifiens. Bonne fête
de la Vierge Marie. Merci d'avance. Pierrot 

Andréa Letanneur
Nous envoie un pps très intéressant : Irak :Lieux Saints

Jeannot Guarino
nous envoie un "pdf" sur les Chrétiens :
Communique de Mgr Michel Mouisse
Surprises : Une des régions de Suisse :
h t t p : / / f a s t . w i s t i a . n e t / e m b e d / i f r a m e / m l a u 0 f v w i o ? c a
n o n i c a l U r l = h t t p % 3 A % 2 F % 2 F re g i o n - d u -
l e m a n . w i s t i a . c o m % 2 F m e d i a s % 2 F m l a u 0 f v w i o & c a
n o n i c a l Ti t l e = Vi v re + % 3 A + A u + C o e u r + d e + l a + R %
C3%A9gion+du+L%C3%A9man+-+Le+Film
Un invité surprise :
www.snotr.com/embed/9702
Feux d'artifice :
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / _ L p M B 1 O Z 5 3 g ?
f e a t u re = p l a y e r _ d e t a i l p a g e % 2 2 % 2 0 f r a m e b o r-
d e r = % 2 2 0 % 2 2 % 2 0 a l l o w f u l l s c re e n % 3 E % 3 C / i f r a-
me%3E&autoplay=1
PL : Nous avons eu des mails de José Pastor
Communique de Mgr Michel Mouisse

10/8/14
PL : Max Giudice nous téléphone cet après-midi, avec
sa femme Josiane, pour obtenir des nouvelles de Rosas
2015 en Septembre.
Max est en visite chez Gérard Goussard près de
Montpellier. Aussitôt, nous renvoyons la lettre d'infor -
mations de Rosas 2015

Josiane et Max Giudice

Manu Muñoz
Une vrais amitié et un très beau film :
http://www.etv-hellas.net/videos/2014-03-05.html

PL : Nous avons reçu des mails de Roberto Mampel-
Campos, Louise Diamante, Victor Guarino

7/8/14

Les Bories
Bernard Paris

salut Pierrot! j'ai vu que tu avais mis une photo des
Bories à Gordes : 
En fait c'est dans un village vacances près de
Manosque que ça se passait. voici le lien :
http://www.villagevacanceslesbories.fr/
Bises a vous deux!Amitiés a tous les amis du maarif
Bernard et Lisa
PL : Merci Bernard, Comme je ne suis jamais allé aux
Bories, je vois mieux à présent le site, grâce à Internet
! Je vois que c'est moderne avec tout le confort actuel
! Bises à Lisa. Amitiés Maarifiennes. Pierrot 

A voir
Message percutant, pédagogie bien ciblée.
Dans une salle de cinéma, la direction a demandé aux
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spectateurs de laisser leur portable branché puis au
cours de la séance elle leur a envoyé un message .......
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / J H i x e I r _ 6 B M ? re
l=0&autoplay=1&iv_load_policy=3

Jeff DiBlasi
Bjr , prenez le temps d'écouter jusqu au bout ....
Bye et merci d' avance !
h t t p : / / w w w. l i g u e d e s c o n d u c t e u r s . o r g / v i d e o - b u s i-
ness-securite-routiere

PL : Bonjour, je me permets de vous envoyer un extra
du Journal le Monde sur les “Etrangers” en France.
Via Internet, nous recevons tous les jours des contre-
vérités, sur ce sujet. Si vous avez le temps, prenez le
temps de lire ces chiffres :
h t t p : / / w w w . l e m o n d e . f r / l e s -
d e c o d e u r s / a rt i c l e / 2 0 1 4 / 0 8 / 0 6 / s e p t - i d e e s - re c u e s - s u r-
l - i m m i g r a t i o n - e t - l e s -
immigres_4467506_4355770.html
Bonne journée. Pierrot Lacroix. Les-Etrangers

5/8/14

Village des Borie à Gordes
Monuments historiques

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Je réponds à ton message concernant
les « Bories »
C'est vrai que c'est un endroit merveilleux. Le Padre
avait fait la connaissance de Jean Farrugia qui est un
ancien de Don Bosco de Tunisie et depuis 1982 nous
avons organisé les rassemblements de Pentecôte et ce
pendant plusieurs années.
Nos rencontres étaient remplies d'amitié, de convivia-
lité, la Messe sous les arbres étaient un vrai bon heur.
Les paëlla de Jean étaient un régal. 
Mais il y avait toujours quelque chose qui n'allait pas
dans les chambres... et il fallait apporter nos draps et
linge de toilette.
En vieillissant tout le monde voulait un peu plus de
confort et c'est ainsi que nous avons cherché ailleurs et
pendant cinq ans nous sommes allés à Nant; Jean
Farrugia me téléphonait de temps en temps pour me
demander des nouvelles et je pensais que nous pour-

rions y retourner un jour s'il faisait des améliorations
sur l'habitation car pour le reste il n'y avait rien à dire.
Nous avons fêté les 40 ans de sacerdoce de Lucien
avec la Messe en plein air, la présence du Provincial,
et les larmes de Lucien en recevant la première voitu-
re. 
Ce sont des souvenirs impérissables et c'est pour cela
que les Bories restent pour beaucoup d'entre nous un
lieu merveilleux. Pour ma part j'y retournerai de bon
cœur car Je suis toujours en contact avec Jean. J'espère
avoir répondu à la demande de Jeff. Je t'embrasse.
Germaine
PL : Hello Germaine, Merci de la rapidité de ta répon -
se à Jeff DiBlasi, concernant les "Bories".
Et oui, aujourd'hui, les gens se sont habitués au confort
. Une pensée pour notre Padre qui nous protège de là-
haut ! Nous te faisons de gros bisous Maarifiens. Pierro t

Réponse immédiate de Jeff à Germaine :
Jeff DiBlasi

Oui, Germaine, tu as répondu à ma question !
C'est bien dommage, c'était un si bel endroit, plein de
souvenirs. Merci Pierrot et Germaine !

André Alvarez
Salut Pierre, Je cherche des tee-shirt avec Maarif : Où
est-ce que je peux me les procurer? As-tu une adresse
pour en commander? Merci d'avance. Bz chez toi. A+
PL : Salut André, Je n'ai pas de Tee-shirt "Maarif".
Mais je pense qu'avec tous les Maarifiens du Nord, du
Sud, de l'Est et de l'Ouest, il y a bien 2 ou plusieurs,
qui ont ce genre d'article : Non???
SVP, aidez André qui est installé en Vendée. Bonne
vacances André. Pierrot 

PL : Nous avons des mails de Louise Diamante, José
Pastor

3/8/14
PL : Belle initiative pour la fête de la musique :
les élèves ont dû sacrément répéter leurs gestes car ce
n'est pas évident du tout de coordonner les mouvement
avec des gobelets...
https://www.youtube.com/watch?v=e4Mp7G49Yuk
ou
https://www.youtube.com/watch?v=bXECfAUTdFg
et pour apprendre :
https://www.youtube.com/watch?v=0PwlROyO01U
Bon apprentissage. Pierre 

Jean Raposo
Merci pour votre information, les dates et le lieux très
bien. Comptez avec notre participation. Salutations; Jean.
PL : Concerne Rosas Septembre 2015

Jeff DiBlasi
PL : J'avais demandé à Jeff, une photo actuelle de lui 
Pierrot, Je suis dans le "Trombinoscope" : allez a la
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lettre " D " et j y suis dans la seconde page en bas a
gauche ! Bye ! et bonnes vacances !
PL : merci Jeff

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et les amis, 0Juste un petit mot -
comme d'habitude- pour dire bonjour et combien j'ai
plaisir a lire les commentaires et les nouvelles de tous
et chacun sur le site.
Je viens de regarder la vidéo prise à Las Rosas en
2011, franchement cela m'a mis la larme a l'oeil. De
voir tous ces amis ensemble et profiter les retrou-
vailles. Bien sûr, je n'ai reconnu aucune de ces per-
sonnes,mais peut etre -en coup de vent- il me semble
avoir reconnu Jeannot Vinco qui etait mon voisin, rue
des Pyrénées.
Cela me donne envie d'en faire partie mais vous êtes si
loin.. enfin qui sait peut-être un jour?
Je sais que j'avais été très heureuse de participer aux
30 ans du Lien aux Bories ou j'avais revu et reconnu
des copines d'école et patronage; c'était en 1996...
déjà...
Il y a déjà plusieurs jours sur le site j'avais vu la priè-
re dédiée à la Sainte Vierge et j'étais étonnée d'y lire
qu'on la tutoyait??
J'ai toujours dit "VOUS" a la Ste Vierge, tel qu'on me
l'a appris.
Est ce quelque chose de nouveau? Enfin avec les
années je suppose que l'on change pas mal de choses.
En tout cas toujours plaisir à jeter un coup d'oeil sur le
site et j'envoie mes affectueuses pensées
Californiennes aux amis Maarifiens.
Toujours un grand merci à vous, Pierrot pour le bon
travail que l'on vous occasionne. Bye bye
Sylviane Galindo-Froesch
PL : Merci Sylviane de votre fidélité.
Et oui, en 2006, étant informaticien de métier, j'avais
compris qu'Internet serait un sacré Lien afin de
renouer avec tous les Maarifiens et ainsi, j'ai deman -
dé au Padre : "Lucien as-tu des adresses mails de cer -
tains Maarifiens, afin de créer un site, dédié à tous?" 
Et Lucien me répond OK, je vais te donner 2 ou 3
adresses de mail et fabriques-moi ce nouveau site !!!
Et depuis, tous les jours, je suis à votre service avec ce
formidable et merveilleux moyen de communiquer
entre nous ...
Nous avons à notre compteurs : 184'217 visites à
aujourd'hui: Merci de votre fidélité.
Et à ce jour, il y a + de 600 adresses mails des anciens
Maarifiens et aussi de Casablanca et aussi de Port
Lyautey !!!
Donc, il suffit de se mettre ensemble et que la fête com -
mence ....
Concernant la prière à la Sainte Vierge, je ne suis pas
choqué : Pour le Notre Père aussi, certains disent

"TU" 
Why not !
Et pour finir, un mot du Padre : 
Je vous invite à remercier très fort, avec moi, avec le
Seigneur et tous ceux qui font le Lien, pour le récon -
fort et la Joie qu'il apporte aux quatre coins du Monde
... Le Padre

Notre Padre, le Père Lucien Aubert en 2007 à
Sarragosse

Régis Sabatier
Pris sur Le Matin (Ma)
h t t p : / / w w w. l e m a t i n . m a / j o u r n a l / 2 0 1 4 / p ro j e t - d e -
re h a b i l i t a t i o n _ f u t u re - re c o n v e r s i o n - d e - l - e g l i s e -
sacre-coeur-en-espace-culturel/206643.html 

Projet de réhabilitation
Future reconversion de l'église Sacré-Cœur en espace
culturel
Publié le : 28 juillet 2014 - Dalila Saadou, La Matin
Dans le cadre d'une politique culturelle de la ville et
afin de développer l'offre touristique, l'église Sacré-
Cœur sera bientôt au cœur d'un projet de rénovation
destiné à en faire un centre culturel permanent. La
réhabilitation de l'église entre dans le cadre du réamé-
nagement du parc de la Ligue arabe, qui va englober
aussi la mise à niveau de plusieurs autres bâtiments
entourant le jardin, notamment la Casablancaise et la
Coupole. Les travaux qui vont démarrer à la fin de
l'année en cours consisteront en la réhabilitation et la
préservation de l'église, considérée comme l'un des
éléments les plus remarquables du patrimoine archi-
tectural de Casablanca, et en sa reconversion en un
espace culturel à usages multiples, destiné à promou-
voir l'offre culturelle et artistique de la ville.
Selon Casa Aménagement, maître d'ouvrage délégué,
le projet bénéficie d'une situation stratégique de par sa
proximité du parc de la Ligue arabe et aussi du centre-
ville. L'édifice est doté d'une vaste superficie de 1.500
mètres carrés, offrant ainsi plusieurs possibilités
d'aménagement interne, pouvant accueillir différents
espaces d'exposition et d'activités culturelles.
En outre, toujours selon Casa Aménagement, la gran-
de hauteur sous plafond et l'éclairage particulier établi
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grâce aux vitraux colorés sur les murs de l'église per-
mettront d'intégrer de nouveaux plateaux et serviront à
augmenter la superficie des espaces d'exposition selon
la consistance de la programmation.
«L'église dispose également d'un grand espace exté-
rieur - espace jardin, qui peut servir pour programmer
et organiser des activités culturelles en plein air.
L'aménagement de cet espace devra être flexible pour
prendre en considération les configurations diverses
des expositions et des objets qui y figureront»,
explique Driss Moulay-Rachid, directeur général de
Casa Aménagement.
L'intervention du maître d'ouvrage délégué portera sur
l'ensemble du site et concernera, en un premier temps,
la consolidation et la restauration de l'église du Sacré-
Cœur et de ses bâtiments annexes (reprise des bétons,
étanchéité…). Le projet ambitionne aussi la reconver-
sion de l'église et de ses bâtiments annexes en un espa-
ce culturel, qui va accueillir plusieurs activités artis-
tiques.
Selon Casa Aménagement, les études techniques
seront lancées en septembre prochain, pour pouvoir
ficeler aussi bien la programmation des travaux, que
les budgets et le délai de livraison.
Concernant le montage financier du projet, rien n'est
encore décidé, puisqu'il est tributaire de la program-
mation finale, qui sera définie prochainement. «Le
projet de réhabilitation de cet édifice a fait l'objet de la
visite d'une délégation d'experts de la ville
d'Amsterdam dans le cadre d'échange d'expériences
entre les deux villes.
La visite était aussi l'occasion d'examiner la réalisation
de plusieurs projets de restauration des bâtiments
anciens, afin de les remettre en activité et les intégrer
dans le tissu économique de la métropole», ajoute le
directeur général de Casa Aménagement. 

Pour la petite histoire :
Construite à partir de 1930 par l'architecte Paul
Tournon, l'église Sacré-Cœur a été édifiée afin de ser-
vir de lieu de culte principal à la communauté catho-
lique, alors forte de près de 40.000 fidèles. La premiè-
re tranche de l'église (soit trois travées, le porche et les
clochers) a été construite à l'entrée du parc de la Ligue
arabe à l'écart des bâtiments officiels de la place. La
troisième et dernière tranche ne sera achevée qu'en
1953.
De dimensions monumentales (33 mètres sous la
voûte, 75 mètres de long environ), entièrement
construite en béton armé, la structure élancée et
dépouillée de l'église met en valeur les vitraux qui
ornent les murs.
Après l'indépendance en 1956, l'église a été utilisée
pour l'enseignement supérieur. Vendue par l'Évêché à
la ville au début des années 70, l'ex-église abrite

aujourd'hui différentes manifestations culturelles
(expositions, rencontres diverses, concerts, défilés de
mode, etc.).

Nuit 
L' origine du mot Nuit??? Explication :
Dans de nombreuses langues européennes, le mot Nuit
est formé par la lettre "N" ,et suivie du numéro 8 dans
la langue respective. 
La lettre "N" est le symbole mathématique de l'infini,
suivi du nombre 8, qui symbolise aussi l'infini. A i n s i ,
dans toutes les langues, Nuit signifie l'union de l'infini!
Voici quelques exemples :
Portugais : noite= n + oito
Anglais : night= n + eight
Allemand : nacht= n+ acht
Espagnol : noche= n+ ocho
Français : nuit= n+ huit
Intéressant non?

2/8/14

Jeff DiBlasi dans les années 19xx, au Maarif
Jeff DiBlasi

Bjr Pierrot! J'ai peut être raté un épisode, mais je vou-
drais savoir si " Les Bories " c' est terminé?
Est-ce une coïncidence suite au départ de notre Padré?
ou tout simplement annulé pour autres raisons?
Ce lieu , cet endroit était tellement sympa !
Bises a toi et a tous les membres du " LIEN " !
PL : Corps du mail
Salut Jeff, Je ne sais pas au sujet des "Bories", l'histo -
rique. Mais je fais copie à notre Présidente, Germaine
Bernabeu, pour qu'elle puisse te raconter elle-même,
l'historique des "Bories". Jeff, je te souhaite un bon été
Amitiés Maarifiennes. Pierrot
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Jeannot Guarino
Bonjour Pierrot et Martine, Je vient d'apprendre qu'un
gigantesque incendie ravage votre région. 
J'espère que vous allez bien et que vous n'êtes pas
menacés. Bises de Michelle et moi. Jeannot
PL : Salut Gaetan et Michelle. Dans notre village, tout
va bien; Mais 150 hectares sont partis es fumée près
de l'étang de Bages, à Peyriac-de-Mer.
Et vous, comment allez-vous? Merci de votre amitié.
Bisous amicaux. Pierre et Martine

Alain Macia
La Provence c est cela oui mais ........ 
La bas, à Casablanca on se serait exprimé autrement
mais çà voulait dire la même chose, et avec un autre
accent!!!!!!!! Purée va!!!!! à chacun son identité !
Quelques mots me viennent comme par exemple : La
palissa, Leche, Jaléo, Pugneta, Tchichoté
Calbote, faire Tc h o u ff a , Azrin, Castagne, Falso,
Maboul, Rabbia, Sousto, Scapa, Va Fangoulle,
Cahouète, Zocato, Mala Soumbra, etc etc .........
Quand même il y a beaucoup de similitude par rapport
au texte qui suit … Alain
Tu sais que tu viens du Sud, lorsque :
- Ça t'emmerde s'il pleut deux jours d'affilée...
- Tu vas pas à la mer l'été ou pas avant 19h parce que
les touristes t'escagassent et que tu te retrouverais
esquiché sur la plage...
- Tout le monde se fout de ta gueule quand tu dis que
l'hiver il fait froid chez toi alors que c'est le cas;
- Tu mets de l'huile d'olive partout dans tes plats;
- T'as une légère tendance à l'exagération;
les gens te disent "arrête de crier" mais tu cries pas, tu
parles juste;
- T'as du mal à être discret;
- La moitié de tes amis se sont engagés dans la marine
ou ils travaillent à l'arsenal 
- Quand t'aime pas qu'on te dise que les Sudistes sont
pas sociables
- Tu sais que l'été entre 11h et 16h c'est pas possible de
faire autre chose que la sieste;
- T'es fâché et que tout ton quartier le sait;
- T'es content et que tout ton quartier le sait aussi;
- Tu comprends pas pourquoi on te dit que t'as un
accent mais que ça te fait plaisir quand même;
- Tu sais que "degun" c'est pas une personne;
- Tu dis "peuchère" à tout bout de champs;
- Tu souris quand tu vois les papets assis au bar et
jouer aux cartes parce que t'as 
l'impression d'être dans "manon des sources";
- Toi aussi quand t'étais gosse on t'appelait "pit-
choun(e)";
- Tu sais ce que veux dire "passer la pièce";
- Tu sais que "couillon" n'est pas un gros mot;
le mot coucourde te fais pas rire, bah oui c'est jamais

qu'une courgette;
- Tu roumègues tout le temps;
- Tu mets les Santons de Provence dans ta crèche à
Noël
- Tu sais ce qu'est un galoubet!
- Tu as forcément bu du pastaga et ça depuis ton plus
jeune âge.
- Fin avril tu sors les tees hirt, et ça jusqu'en octobre.
- Ton décor c'est des oliviers et des pins
- Tu fais des soirées sur la plage
- Tu passes des journées entières à la plage l'été, et le
reste du temps à la cueillette aux champignons.
- Pour toi 16°C c'est froid, et l'eau à 26 pareil
- Tu sais jouer à la pétanque depuis tout petit
- Tu n'es jamais allé au Château d' If 
- Tu sors acheter le pain et que tu rentres 1h après.. T'as
rencontré charette (en même temps tu connais bcp de
monde!) !
- L'apéro est pour toi bien + qu'une "tradition" c'est un
style de vie!
- Toi aussi tu vas chercher Molinari..
- L'été c'est resto au bord de l'eau et soirée sur le port
- Tu crains degun
pour toi c'est cagnar et pas soleil...
que le premier plat que tu as mangé c'était l'aïoli et la
bouillabaisse
- Pour éviter de voir tout le monde que tu connais, tu
vas vers l'espagnol, Hyères ou autre....
- Et ton vocabulaire est riche de ce genre de mots :
peu-chère, chichounet , pichoune, escagassé, ensuqué,
ça pègue, estrasse, kikou, gabian, garri, fada, nine,
gobì, ravan, cambouler, caracou, cagade, mèfì, pebron,
pistou, la suçarelle, Fan, Farigoulette, Jobastre,
Allude, Bader, Bordille, emboucaner, cague aux
brailles, encataner
tété d'ail, "boulégues pas lou batéou", cafoutchou, ho
fan des pieds, le capéou, "lou solou mi fa caga"
au coquin de sort, putain d'adele!, Con de manon!, Fan
de chichourle , de longue , il a fait fanny

Tu viens du Sud quand au fin fond de la Maurienne tu
sors ta nappe avec des olives
quand tu dis : pluS que, moinS que, tandiS que
tu le crois ça???
oh juuureuh!
et pourquoi faire?
Quand tu manges de la pastèque l'été pour te rafraîchir.
Quand tu apprécies de manger du melon accompagné
d'un verre de rosé sur ton bateau ou au 
cabanon au milieu des vignes.
Quand dès lors où tu t'éloignes de la méditerranée et
du vent marin, tu pleures comme un orphelin.
Quand tu sais qu'il ne faut pas confondre Marseillais,
Toulonnais, Niçois et Corses , C'est pas pareil.
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Quand en dehors de chez nous, ce sont des estrangés

Quand tu dis " boire un canon " au lieu de dire " boire

un verre de vin ".

Quand il te pousse des boutons dès lors qu'on te parle

de Paris.

Quand tu dis " cagole " pour désigner une fille de mau-

vais genre.

Quand tu dis " teston " pour dire têtu.

Quand tu dis " se gaver " pour dire " réussir quelque

chose avec brio ".

Quand tu dis " fada " au lieu de " un fou ".

Quand tu dis " une filade " pour désigner une bagarre.

Quand tu dis " s'empéguer " ou " se brougner la gueu-

le " au lieu de " se souler "

Quand tes amis et ta famille qui vivent ailleurs te

disent au téléphone: "il pleut chez nous" et que toi tu

leur réponds

"binnnn nous la dernière fois qu'il a plu

c'était.....????????????heeeeeuuuuu je sais pluss!!!!!!!

Quand les touristes, l'été te disent "oui mais vous avez

la mer toute l'année!!!" et que tu leur réponds " ouè 

mais on a la merde tout l'été!!" et que chaque fois que

tu entends un "Paris est magique!!" tu cries aussitôt

"Paris est merdique!!

- Quand t'on père t'a déjà dis enssuqué de Barjolles je

vais te destroncher

- Quand l'été tu te fais empéguer par la police pour

n'importe quoi

- Quand tu dis va te faire une soupe d'esque va !!

- Quand minot tu allais pécher et que tu chopais que

des Gobis ou des Girelles

C'est la vérité et je suis fier d'être un homme du Sud

et Provençal, gardons nos racine.

quouro le bono diéu én vèn à douta dou mounde lou sé

rapela que a crea la Prouvènço.  

Fréderic Mistral . 

Traduction : Quand le bon Dieu en vint à douter du

monde, il se rappela qu'il avait créé la Provence. 

PL : Concernant le site sur Internet, je viens de décou -

vrir cette vidéo, de Rosas 2011 !

h t t p : / / w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x i q j d 3 _ l e s -

anciens-du-maarif-a-rosas_webcam

PL : Nous avons eu des mails de Louise Diamante,

Jacques Salerno

28/7/15

Marcel Cerdan :
PL : J'ai une question à son propos : Voir fin de la
rubrique d'aujourd'hui, SVP. Merci d'avance ....

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, J'ai relevé avec étonnement les mots
que tu as écrit concernant le site du MAS ; Les voici
: « Je profite de ce mail pour remercier tous les lec-
teurs du site qui ont partagé, via vos dons (?) à la loca-
tion de notre ( !) site à notre hébergeur en Suisse.
Merci encore »
Si tu as des personnes qui ont envoyé des dons pour le
site j'aimerais avoir leur adresse pour les remercier car
à ce jour je n'ai rien reçu.
L'année dernière Annie Lopez m'avait envoyé un don
en soulignant qu'il y avait 5 euros pour le site, et
Louise Diamante également 10 Euros pour le site. 
A part cela, et depuis sa création, je n'ai jamais rien
reçu. 
Les dons qui sont envoyés au MAS ils sont pour que
le Lien papier continue (et il est toujours très deman-
dé) et pour les bonnes œuvres comme les écoles Don
Bosco au Maroc (Kénitra) au Cameroune, et autres
Associations caritatives (Haïti, Sœurs Salésiennes
aux Philippines, etc… 
Je souhaite donc que tu fasse paraître sur le site que c'est
le MAS qui a réglé le site (chèque du compte MAS à la
Caisse d'Epargne n° 5054599 libellé à ton nom)
Merci de faire le nécessaire. Bien amicalement
Germaine Bernabeu et le Bureau du MAS
PL : Bonjour Germaine, Personnellement, je n'ai
jamais reçu de dons des lecteurs pour le M.A.S. Mais,
lors de Rosas 2011, nous avons versé de l'argent au
M.A.S (voir plus bas)
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Du fait de la remarque de Gilbert Heredia, une année,
qui avait écrit que si chaque lecteur du site, pouvait
donner 5 Eur au M.A.S. en précisant que c'est pour
financer le site, ce serait bien.
Extrait du Lien du 24/6/11

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Bien reçu ton message. Dès demain je
posterai le chèque de 120 euros à ton adresse.
Vendredi matin je pars pour Lourdes pour la réunion
de l'Antenne des 3 B ; j'ai préparé un texte que je t'en
verrai dès mon retour et j'aimerais que tu le passes sur
le site.. Je me réjouis que ton voyage au Maroc s'est
bien passé. Je regarderai les photos sur le site. Gros
bisous. Germaine
PL : Merci Germaine. A vous lecteurs de ce site
www.le-lein-maarif.com, site qui vous appartient, vous
savez que cela coûte pour avoir un grand site, où l'on
peut stocker des millions d'information : textes, pho -
tos, musiques, etc... Comme tout les ans, fin Juin, il
faut donc payer notre facture d'hébergement du site,
site qui se trouve en Suisse, Société Infomaniak. Le
montant de la facture annuelle est de 12O Eur.
GiGi avait lancé l'idée, que chaque lecteur, puisse par -
ticiper à ce paiement, en envoyant des Eur, à notre
Présidente : Germaine Bernabeu, 21, allée Ste Beuve,
Le Baudelaire, F-26000 Valence. Tél 06 87 24 75 81.
Merci d'avance.
Nota : je ne prends aucun centime pour moi, afin de
gérer ce site ! C'est avec plaisir ...”
Je pense qu'Annie Lopez et Louise Diamante, ayant lu
cette remarque, avaient envoyé au MAS, leur Don par -
ticulier.
J'étais persuadé que plusieurs lecteurs du site,
envoyaient chaque année, un don au M.A.S. afin de
couvrir les 120 Eur de l'hébergement de la société
suisse “Infomaniak” !!!
Je suis le 1er surpris, car chaque année en fin Juin, je
demande aux lecteurs du site, de participer au finan -
cement du Lien, comme, nous l'avions fait à Rosas
2011, où les organisateur et les participants de ROSAS
2011, avaient donné au M.A.S. le chèque de 112,72
Eur. (Chèque C.A.L.R. No 0000642 débité le 15 Juin
2011)
Extrait du compte rendu de Rosas 2011, sur le site, le
21 mai 2011 :
“Nous avons eu 242,33 Eur de dépenses pour acheter
l'ensemble des badges et des 3 cadeaux (parfums,
Ricards, Turones, cartes, etc…) – factures disponibles 
Dans la tirelire rouge de Rosas, vous avez mis des
0,30, des 0,70, des 1, des 2 et même pour certains des
5 Eur : Merci pour eux.
La tirelire rouge a rapporté 355,07 Eur.
Je vais donc, en votre nom, pour ceux qui ont partici -
pé à la rencontre de Rosas 2011, envoyer un chèque à

Germaine Bernabeu, notre Présidente du MAS (Maroc
Association Salésienne) la différence de 355,07 Eur -
242,33 Eur de dépenses, soit 112,72 Eur.
Merci pour le Lien.”
J'ai écrit “Notre site”, car pour moi, ce site appartient
bien sûr au M.A.S., mais aussi à chacun des lecteurs
du site.
Je confirme, depuis Juillet 2006, que du fait que mon
adresse soit connue de notre hébergeur du site, je com -
mence à payer les 120 Eur par CB, puis, c'est bien, le
M.A.S. qui me rembourse et qui donc, paie la facture
de l'hébergement du site, soit 120 Eur.
Je fais paraître sur le site, dès que possible, ton mail.
Gros bisous. Bon été. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Rappel
Cher lecteur, Chère lectrice du site, Pouvez-vous avoir
la gentillesse de faire un don au M.A.S. Germaine
Bernabeu, notre présidente, afin de soulager les
finances du M.A.S. Je vous remercie d'avance. Comme
déjà annoncé plusieurs fois, je ne prends aucun argent
du M.A.S. pour gérer ce site, qui utilise beaucoup de
mon temps personnel, mais c'est avec "plaisir" que je
fais ceci pour Le Maarif ! Pierrot Lacroix

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot et merci d'avoir inclus mon message et
les photos sur Le Lien...c'est rapide!..
il y a quelques erreurs sur les photos - le diaporama est
poste sous le nom de "Cuny" message en dessous - 
le nom de mon frère sous le nom de "Galindo" et son
fils sous le nom de Daniel "Rizzo"....ce devrait être
Antoine Galindo et Daniel Galindo...
Je devrai avoir des photos de Daniel Rizo mon cousin
dans les années 60 et plus récente... je vous les enverrai
Merci de votre gentillesse. A tous mes Amitiés et
Bisous... Josiane Galindo
PL : Josiane, vraiment désolé, Je corrige dès la nou -
velle parution pour le prénom de ton frère.
Concernant la position des diaporamas, vous avez
remarqué que sur ce site, les fichiers annexés sont "à
la fin" de la rubrique.
Ici, les rubriques, sont classées par jour, donc, les dia -
poramas sont toujours à la fin d'un jour d'envoi de
mail. Gros bisous. Pierrot 

Bob Oliver
Bonjour Pierre. Christine Nuñes (mail du 15/7) eu une
excellente idée. 
En revanche toi, pour 2015, tu devrais faire faire des
auto collant à l'effigie du M.A.S.
Cela va se vendre comme des petits pains . Imagine un
peu ton véhicule avec l'écusson du MAS. Tu peux être
sûr que tu auras , dans le coin, des coups de klaxons
quand on te doublera !!!!. Tu en penses quoi??. 
Amicalement et vivement 2015 .  Bob
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PL : Salut Bob, Concernant l'auto-collant, nous met -
tons sur le site, ton idée et nous verrons les réactions
du bureau du M.A.S. Comme tu dis, lorsque nous nous
réunissons, c'est la fête !!! Viva El Maarif. Bon été et à
bientôt 2015; Pierro t

Louise Diamante
Bonsoir Pierrot, Nous venons de faire une halte dans
un restaurant Italien (en Italie) «El Basilico » où cette
plante était très présente aussi bien en déco s/ttes les
tables, tout autour du bar, que dans les desserts
Sorbet citron/basilic, gâteau au chocolat/basilic.
Ce qui ns a plu et qui change du traditionnel
Limocello, c'est la liqueur de basilic. Super bon et faci-
le à réaliser.
La recette pour les amateurs :
Faire macérer 50 feuilles de basilic dans 1 L d'alcool
pendant 3 jrs
Faire ensuite un sirop avec 1 L d'eau et 600 grs de
sucre
Filtrer l'alcool avant de mélanger.
Amicalement – Louise
(Bien noté la prochaine rencontre à Rosas, ns ns ferons
un plaisir d'y assister si Dieu le veut) 
PL : Hum, que cela semble bon :
Il faudra en emporter à Rosas, afin que chacun puis -
se y goûter !!! Gros bisous Maarifiens. Pierrot 

Manu Muñoz
un trésor ces photos, ci-jointes
Marcel Cerdan naît le 22 juillet 1916 en Algérie (alors
"française"), dans le "Petit Paris" de Sidi Bel Abbès. 
En 1922, sa famille s'installe au Maroc (à ce moment-
là sous protectorat français), dans le quartier Mers
Sultan de Casablanca, où il grandit. 
Le jeune Marcel effectue son premier combat de boxe
à l'âge de huit ans, pour une tablette de chocolat. 
À dix-huit ans, il dispute son premier combat profes-
sionnel à Meknès. 
Marcel Cerdan est légionnaire de première classe
honoraire avec le matricule 60.140 - 1948.
Signalons son amour pour le ballon rond, car il fut
aussi un ailier de grand talent. Il fut sélectionné aux
côtés de Ben Barek dans la sélection du Maroc qui
affronta l'équipe de France2 pendant la guerre, mais
aussi avec l'USM Casablanca en 1941 et 1942 avec
Larbi Ben Barek3.
Le 27 janvier 1943, il épouse Marinette Lopez (1925-
2011).
Il débute à Paris à la Salle Wagram contre Louis
Jampton. Semant la terreur sur les rings dans les
années 1940, il est surnommé " le Bombardier maro-
cain ". Après avoir gagné les titres français et euro-
péens des poids welters, il devient champion du
monde des poids moyens en battant " Le Roi du KO "
Tony Zale le 21 septembre 1948 par KO technique

(abandon à la 12e reprise).
C'est à cette époque qu'il est le compagnon de la chan-
teuse Édith Piaf.
Blessé à l'épaule, il est contraint de laisser sa couron-
ne à Jake LaMotta à Détroit le 16 juin 1949. Une
revanche est prévue le 2 décembre 1949 au Madison
Square Garden mais elle n'aura jamais lieu.
Le 27 octobre 1949, Cerdan prend le vol Paris-New-
York Air France afin d'y rejoindre sa compagne Édith
Piaf. L'avion s'écrase dans la nuit du 27 au 28, sur le
Pico de Vara, une montagne de l'île São Miguel, dans
l'archipel des Açores. Il n'y a aucun survivant parmi les
48 passagers de l'avion où se trouvait aussi la grande
violoniste Ginette Neveu. Les cendres de Marcel
Cerdan ont été inhumées au Maroc, puis en 1995 au
cimetière du Sud de Perpignan.
Il a trois fils : Marcel Jr (4 décembre 1943), René (1er
avril 1945) et Paul (1er octobre 1949-8 avril 2013).
PL Hier, nous avons vu à la télé le film " La Môme "
(Edith Piaf : 19/12/1915 - 10/10/1963) : 
Edith Piaf avait installé dans son hôtel particulier, les
trois enfants de Marcel Cerdan et leur mère, Marinette,
après le décès de Marcel.
Vu que Marcel Cerdan est décédé en 1959, j'aimerai
savoir quels liens il y a entre la Famille Marcel Cerdan
avec le quartier du Maarif???
Etait-ce le quartier de son épouse, Marinette Lopez?
Merci de vos réponses. Pierrot

Réponse deJules Torres
Cher Monsieur Lacroix, Je crois me souvenir qu'il y
avait une laiterie de la famille Cerdan au Maarif. Est-
ce le lien avec avec le quartier? Amitiés. Jules 
PL : Merci Jules; Je ne sais pas ...
J'espère que les Maarifiens vont m'éclaircir à propos
de Marcel Cerdan. Salutations Maarifiennes; Pierrot 

Alain Macia
PL : J'avais posé la question : Est-ce que Marcel
Cerdan qui était avec nous à Rosas 2011, était le fils
de notre "Champion Boxeur" 
Bonjour Pierre,  Non Marcel Cerdan de Rosas n'était
pas le fils à notre Marcel Cerdan National !
Je profite que la photo de Marcel Cerdan apparaisse
sur le site pour dire haut et fort que Marcel a été l'un
des plus grands boxeurs de tous les temps :
La guerre a empêché Marcel d'avoir un plus grand pal-
marès et jamais les Casablancais n'oublieront cette tra-
gique année 1949, disparition de notre grand champion
et dire que s'il avait pris le bateau comme prévu !!!!
Mais Edith Piaf était trop pressée de le voir !!!
C'était un très bon footballeur il a d'ailleurs joué à l'
Ideal club, mais son père l'a obligé à boxer (qu'elle
intuition) !
J'ai bien connu Marcel junior qui avant d'être boxeur en
France était comme toi et moi, Casablancais du coté du
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quartier Liberté pas loin du quartier La Foncière !
Il a fait ce qu'il a pu en qualité de boxeur, évidemment
: il ne possédait pas le punch de son père, mais il a fait
2 combats valeureux contre Menetrey et Gallois.
Son père n'aurait fait qu'une bouchée de ces 2 boxeurs !
Ses frères René et Paul (dcd) ainsi que sa Maman
Marinette (dcd) vivaient à Platja d'Aro en Espagne et
tenaient un restaurant de plage, qui je crois existe toujours.
A présent Notre Grand Marcel repose à Perpignan et je
crois que Marcel Junior habite du coté de Montpellier.
Amitiés. Alain
PL : Merci Alain de toutes ces précisions. A +
Bonnes vacances de retraité !! Bises à Rose. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mail de Nounou et Lilly
Corrao, Louise Diamante, José Pastor

27/7/14
Claudio Ocana

Coucou Pierrot. photo souvenir des frères MESSINA
Si un Maârifien peut mettre des noms sur la photo ce
jointe de la famille Messina ... Merci. Amitiés. Claudio 
Ils avaient leurs salle de culturisme rue du Mont Dore
au Maârif
PL : Qui peut donner les noms qui manquent sur cette
photo?? : C'est pour Claudio Ocana. Merci d'avance

Famille Messina
André Alvarez

Bonjour Pierre, Pour ceux et celles qui le fréquentait
au Maarif Marcel Scelo a rejoint notre Seigneur hier.
C'était mon ami de jeunesse : nous nous sommes pra-
tiquement élevés ensemble encore un frère qui part !
Jeannot Querra était ami, avec lui aussi. Salut 
PL : Salut André, Nous présentons toutes nos condo -
léances à sa famille. André, as-tu une photo de Marcel
Scelo????? Merci de ton mail. Pierrot 

Réponse immédiate d'André :
Oui Pierre, pour la photo je sais qu'il y en a une sur le
Lien il est avec Mimico au maarif.
Par contre j'essaierai d'en avoir par sa fille. Bisous
chez toi. à plus frère. Merci de répondre si vite

3ème réponse d'André :

Oui Pierre, c'est bien sa fille Laure Scelo 
Bonne journée au fait, Pierre, au cas où des copains
seraient là bas, du 24/08 au 31/08, je serai à Rosas
PL : Bonnes vacances André.
Bonjour à Françoise, ta Vendéenne ....

Vincent Salemi
Bonjour Pierrot, J'espère malgré le temps, que tu
passes de bonne vacances.
Je te remercie de m'informer de la prochaine rencontre
du MAS. Amitié. Vincent

26/7/14

Antoine Galingo à 83 ans, avec sa soeur
Josiane

Josiane Galindo
Pierrot - famille et les ami(e)s du Lien...
Toujours grand plaisir a faire mon tour quotidien sur le
"LIEN" annonçant les bonnes et malheureusement
mauvaises nouvelles aussi...
A ceux qui souffrent et ceux qui nous ont quittes mes
pensées et prières sont avec eux et famille, que le Dieu
les aide a traverser ces dures épreuves.
Malheureusement moi aussi j'ai une triste nouvelle à
vous annoncer, le décès de mon cousin Daniel Rizo
apres une longue maladie.
Hier je suis allee avec mon neveu Daniel, son fils, fêter
les 83 ans de mon frère Antoine dont je joins les photos.
Certains peut être se rappelleront d'Antoine, (sur la
photo il a le casque blanc) lorsqu'il faisait de la bicy-
clette avec Pare au vélodrome et avait gagné le Pas
Dunlop.. dans les années 1950 je pense...
le temps passe vite!
A part cela rien de bien nouveau ici, mes enfants et
famille vont bien et c'est l'essentiel.
Je suis toujours heureuse le Dimanche de me retrouver
a l'Eglise St-Antoine de Padoue près de chez moi...
Nous avons un temps chaud, mais étant en Californie,
ce n'est pas surprenant, j'attends tout de même l'hiver
avec impatience..
Notre LIEN continue sa route grâce à vous Pierrot et
ceux qui vous aident. Merci à tous de nous garder unis
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malgré les distances et les années qui passent. Amities
et bisous... Josiane Galindo
PL : Merci Jodiane de ta fidélité. Nous présentions
toutes nos condoléances à toute ta famille.
As-tu une photo des années 1960 et actuelle de ton
cousin Daniel Rizo? Gros bisous Maarifiens. Pierrot 
PL : Voyez le diaporama ci-joint sur Antoine

Carmen Cuny, née Sanchez
Encore une fois le « Lien » papier était déjà édité lors-
qu'on a appris le décès de Georges Caparros donc ce
sera inscrit sur le prochain « Lien ». Je pense que
Germaine pourra mieux t'expliquer. Amitiés maari-
fiennes. Carmen
PL : Ci joint, le diaporama d'Antoine Galindo :
Antoine Galindo 2014 : 83 ans

25/7/14
Pilou Paris

Coucou Pierrot et Germaine, Je voulais, malheureuse-
ment, vous annoncer le décès de mon très cher ami, de
longue date, d'une longue maladie, Georges Caparros,
né le 28 Janvier 1950, au Maarif, frère de Martial et
cousin de Robert, Céline et Christin.
Il habitait Epinal et se rendait aux rencontres de
Strasbourg.
Georges était mon ami, lorsque nous étions ados.
Nous nous confions nos petites histoires d'ados.
Cela fait 40 ans, que je ne l'avais pas vu. Mais mes
souvenirs et mon affection sont restés intacts.
Par l'intermédiaire du Lien, je présente mes condo-
léances à sa femme et ses enfants. Bicsss à vous deux.
Pilou Paris
PL : Merci Pilou de nous apprendre cette terrible nou -
velle : Georges Caparros était aussi mon ami.
Nous avions fait le Patro ensemble, puis le Lycée.
G e o rges, tu resteras toujours, dans mes pensées.
Merci pour ton aide professionnelle.
Nous présentons toutes nos sincères condoléances à
son épouse Françoise née Maillard et à ses enfants et
à toute sa famille : Je me rappelle de cette grande "
cousinade " en septembre 2008 !!!Un de tes copains.
Pierrot Lacroix

PL : Nota : J'ai fait un diaporama (ci-joint) sur les
photos de Georges m'avait envoyées ...
En fait, en allant sur Google, j'ai trouvé l'avis funérai -
re : Georges est décédé le 12 Juin 2014 
Épinal; Nancy; Vieux-Fort
Mme Françoise Caparros, son épouse ;
M. Benoît Caparros, son fils ;
MMe Elodie Martin, sa fille, et Thomas, son époux ;
Gaspard et Achille, ses petits-fils ;
M. Martial Caparros, son frère, son épouse, 
ses enfants et petits-enfants ;
Les familles Caparros, Maillard, Jaladieu, Martin,

Giet ;Toute la parenté, les amis et les proches
ont la tristesse de vous faire part du décès de
Monsieur Georges Caparros
survenu à Épinal, le 12 juin 2014.
M. Caparros reposera à la maison funéraire Saint-
Michel, à Épinal, ce jour, à partir de 14 h. 
Ses obsèques auront lieu samedi 14 juin 2014, à 17 h,
à la basilique Saint-Maurice, à Épinal.
Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.
Parcours scolaire
Ecole Du Maarif : Casablanca 1956 - 1961 
Lycée Ibn Toumert : Casablanca 1961 - 1967 
Lycée Lyautey : Casablanca 1967 - 1969 
Université Claude Bernard : Lyon I : 1971 - 1973 
Parcours club
RUC (Racing Universitaire Casablancais) 

Casablanca 1960 - 1968 
USMS : Casablanca 1966 - 1968 
CAFC : Casablanca 1967 - 1970 

2ème mail de Pilou :
Georges nous a quitté la 11 Juin.
Je te l'ai annoncé de suite, mais cela n'a pas fonction-
né ! Désolée. Pilou

Georges et Françoise Caparros, le 3 Juillet
2010, au mariage de leur fille

3ème mail de Pilou :
Merci Pierrot pour toutes ces belles photos de bonheur.
Je l'aimais fort, mon ami....
Dommage que nous ne nous sommes pas revus !
Mais, je lui ai fait la surprise de l'appeler pour ses 50
ans et quelle surprise !
Lequel des 2 étaient le plus émus? Bicsssssss. Pilou
PL : Nota :
Bizarre, Georges faisait partie de l'équipe du MAS de
Strasbourg et nous n'en avons rien su !

Carmen Cuny, née Sanchez
Bonjour Pierrot, Effectivement Georges Caparros fai-
sait partie de l'équipe de l'Est mais remettons les «
choses » dans l'ordre. 
Notre rencontre avait lieu le 21 juin et Françoise m'avait
dit que Georges avait été opéré et qu'il voulait que cela
reste « Confidentiel » et j'ai respecté son désir. 
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Je me trouvais dans le Minervois lorsque j'ai reçu un
appel de ma sœur Marguerite qui avait appris le décès
de Georges par Pilou.
L'a.m. même, j'ai tél. à Germaine, qui n'était pas au
courant, ensuite à Françoise pour lui présenter nos
condoléances. 
Lors de notre rencontre nous avons eu une pensée pour
lui et avons envoyé une carte à Françoise.
J'ai laissé le soin à la famille pour l'annoncer au MAS…
Voilà tu sais tout. Amitiés maarifiennes. Carmen 
PL : Merci Carmen, Je te fais de gros bisous. Prions
pour Georges et sa Famille. Amitiés Maarifiennes;
Pierrot Lacroix 

Andréa Letanneur
Agissons pour les Chrétiens d'Orient :
Le Pape François disait récemment « il y a plus de
martyrs aujourd'hui que dans les premiers temps de
l'Eglise ». Ces paroles faisaient explicitement référen-
ce au sort des Chrétiens d'Orient.
Nous demandons de favoriser l'aide humanitaire aux
Chrétiens pillés, d'utiliser toutes les voies et tous les
moyens diplomatiques et politiques nécessaires à leur pro-
tection. 
La France, grande nation diplomatique, ayant toujours
considéré la présence des Chrétiens en Orient comme
un gage de stabilité, doit agir et vite. À défaut, c'est
une partie de notre âme que nous abandonnerons.
Ecrits tirés de "Valeurs Actuelles" du 25/7/2014

24/7/14
Caroline Basciano

Bonjour, En réponse a votre mail sur Rosas 2015, pou-
vez-vous nous communiquer les tarifs. Merci cordiale-
ment. Caroline et Robert 
PL : Bonjour, Courant 2015, nous prendrons contact
avec vous, afin de vous donner plus de détails ...
Patience. Bisous Maarifiens. Pierrot

PL : Nous avons des problèmes pour joindre par mail,
les familles : Abbad, Aguillo-Ponce, Barr a c h i n a ,
Bueno, Dupont, Fuentes, Gallego, Giudice, Gomez,
Jimenez, Locicero, Perrin, Purpura, Rite. Merci de
nous aider. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Victor Guarino, Manu Muñoz

22/7/14
Carmen Cuny, née Sanchez

Bonjour Pierrot, Nous avons appris avec tristesse le
départ de François Lacroix. 
Nous présentons nos sincères condoléances aux
enfants et petit-fils. 
La dernière fois que nous avons vu François en com-
pagnie de Marie c'est à Rosas en 2011 et nous avions
passé de bons moments, ce sera un bon souvenir que

nous garderons d'eux. Gros bisous. Carmen et Dany
PL : Merci Carmen pour leurs souvenirs

Photo : Collège Ibn Toumert à Casablanca
Freddy Guerrit

Salut mon vieux copain. Quelque par sur cette planète,
il y a depuis des jours des massacres d'enfants, de
jeunes, de vieillards d'hommes et de femmes.
La folie des hommes à vouloir tout s'accaparer.
Aujourd'hui tous les pays du monde se soulèvent en
criant cela suffit, Gaza meurt sous les bombes, ne res-
tons pas sourds.
Israéliens et Palestiniens peuvent vivre ensemble, dans
une paix durable, un peuple ne meurt jamais mais le
sang coule toujours, apportons notre solidarité.
Mes amitiés au site, mes souvenirs sont toujours
intactes.
PL : Salut Freddy, Et oui, nous sommes devant le fait
de guerre, tous les jours : les peuples se rebellent !!!
Ce n'est pas que Gaza, mais, la Lybie, la Syrie, l'Irak,
l'Afrique Saharienne, l'Ukraine, etc, etc ...
Rapellons-nous que que pendant notre enfance, nous
vivions en "harmonie" au Maroc, avec les 3 religions
qui se côtoyaient !!!
J'allais au Lycée Ibn Toumert, dans le quartier "Juif"
et dans ma classe, nous étions 3 ou 4 Chrétiens seule -
ment : il y avait une quinzaine de Musulmans et une
quinzaine de Juifs : Jamais, je n'ai vu de problème de
religion pendant mon enfance !!!
Pourquoi l'égoïsme des Hommes d'Etats, qui veulent
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tout avoir, sans partager avec leurs voisins !!!
Que le Seigneur éclaire tous les Hommes et toutes les
Femmes.
Que la Paix du Monde soit avec nous. Bises à ton
épouse, Claudine et à ta famille. Amitiés Maarifiennes
Pierrot

Solange Gras
Coucou Pierre. Bien reçu le message, sur Rosas
Septembre 2015 : il est évident que je viendrais si Dieu le
veut!! En 2013 je n'ai pu venir mariage de ma fille.
J'espère que tout va bien pour vous. Bises a vous deux. Sol

Isabelle Espinar, née Esteve
Bonjour Pierrot, C'est avec plaisir que nous assisterons
à cette nouvelle rencontre Rosas Septembre 2015.
Merci à vous trois et besitos. Isabelle

Nanou et Lily Corrao
Bonjour Pierrot, Comment va la santé?
Merci pour cette excellente nouvelle : mon épouse et moi
sommes partant pour la 3ème rencontre Inch Allah. 

culinaire populaire, familial et même artisanal disparaît !

http://www.youtube.com/watch?v=dcsOluEk6fI

Jeannot le bienheureux

21/7/14
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Pour info, nous sommes aussi partant pour le rassem-
blement pour l'ascension 2015 à Rosas. Bien à toi.
Salutations maarifiennes

Andréa Letanneur
Salam aleikum,
Nouvelle diapo sur le Maroc qui ne devrait pas vous
déplaire. Bien amicalement et bonne soirée
PL : Voir fichier ci-joint. Maroc-actuel
A voir : Jeannot le bienheureux. A voir : 10 mn de
bonheur et de paix
Très beau reportage qui remet les idées «sur les rails»
pour ceux qui ont connu ce mode vie qui n'est certai-
nement pas à la veille de refaire surface !
À quelques-uns encore un peu campagnard, on essaie de
conserver un minimum de ces bonnes choses... pour les
faire connaître aux plus jeunes... Car tout ce savoir faire

Eddy Olmo
Bonjour Pierrot, Merci d'avoir encore une fois pensé à
moi pour Rosas Septembre 2015, mais à cette période
je travaille avec mon groupe et je ne pourrais malheu-
reusement pas être des vôtres…
Je te charge de saluer tous mes anciens « Copains » de
ma part et je t'adresse mes bien amicales pensées.
Amusez vous bien; Bye !
PL : Merci Eddy. Bonne tournée. A +. Pierrot

José Pastor
Nous envoie un diaporama sur Rosas : A voir dans la
rubrique des Copains : Rosas 2015. Merci José

Annie Lopez
bonjour Martine et Pierrot, J'ai bien reçu ton message
et te remercie de nous prévenir assez tôt du prochain

Rosas 2013 - On y voit notre Copain Guy Cantavenera. Guy, on te t'oublie pas ...



rassemblement de septembre 2015 à Rosas.
Nous ne pourrons pas être des vôtres, puisque nous
sommes inscrits depuis notre séjour à Balaruc (MAS
Pentecôte 2014) pour la rencontre du MAS que j'appe-
lais Pentecôte Padre, pour le mois de mai 2015.
Je vous souhaite un excellent séjour à tous et que ce
rassemblement soit aussi réussi qu'en 2011.
Je vous embrasse et même si, nous les retraités, nous
sommes toujours en vacances, bonnes vacances.
Nous partons à la fin du mois pour Sitges retrouver ma
famille et mes amis. Annie
PL : Quel dommage, mais que cela ne vous empêche pas
de participer 2 fois à Rosas : C'est tellement beau !!
Gros bisous Maarifiens. Bonjour à Lucien. Pierrot

Marie-Lise Servat

A ce jour, aucune inscription n'est encore faite !
Mais, du fait que beaucoup de Maarifiens profitent à
fond de leur retraite et que leur planning est vite rem -
pli, (même celui de 2015 !!) nous avons préféré vous
envoyer ce mail en 2014, afin de bloquer ces dates
dans votre agenda !
Comme il est écrit, vous recevrez, courant 2015, une
directive, comme chaque année, où là, vous pourrez
vous inscrire, à cette belle rencontre de Maarifiens, du
mercredi 16 au lundi 21 septembre 2015, à Rosas à
l'hôtel Goya Park. Nous te faisons de gros bisous,
ainsi qu'à Marie. Rose, Manu et Pierrot

Réponse immédiate de Marie-Lise :
Merci Pierrot pour ta prompte réponse, ...
J'attends la directive prévue, à la suite de quoi j'enver-
rai les chèques adéquats. Merci à toi!. Bonnes
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Rosas 2011

Bonjour Pierrot!! Je vois que 200 chambres sont blo-
quées!!! pour Septembre 2015 à Rosas : alors on ne
peut plus réserver?? Marie Guillem et moi même, on
aimerait en faire partie! est ce possible??
Réponds moi par retour car j'envoie tout ce qu'il faut
de suite pour être sure que nous pourrons en faire par-
tie!! Merci à toi!

ML Servat née Sanches
PL : Bonjour Marie-Lise,
Pas de panique : Nous avons déjà réservé 200
chambres, afin de garantir que tout le monde puisse
venir à Rosas.

vacances! Mlise

Vincente Gil
Salut Pierre, merci pour l'info sur Rosas. Très bon
week end. Bises

Maithé Roa
Merci Pierre, Inch Allah ! Que l'on puisse tous se
retrouver à Rosas l'année prochaine ! 

José Pastor
Rose, Manu et Pierrot..... Merci pour les prévisions des
retrouvailles de 2015.......
Si Dieu le veut, je ferais parti de la smala.. Je vous sou-



haite à tous les trois de bonnes vacances.... Et à bien-
tôt de se revoir. Je vous embrasse et encore merci

Dany Anania
Merci Pierrot pour l'information. j'aurais aimé être des
vôtres, mais aux mêmes dates nous serons un groupe d'an-
ciens de chez nous, en Sicile pour un séjour détente.....
Bisous à toi, à Rose et à notre cher ami Manu....
J'espère à une autre fois.

Jacques Salerno
Merci Pierre. la même semaine (du 18 au 22) il y a le
séjour de La Foncière + Bouznika, à l'Hôtel Victoria.
Sans doute vous vous rencontrerez.....
J'espère que ces retrouvailles seront réussies et si ami-
cales.... tant pour le Maârif que pour mon quartier,
hélas je ne devrais pas pouvoir m'y rendre. Bien ami-
calement; Jacques 
P L : Ce sera avec plaisir. Amitiés Maarifiennes. Pierro t

Andréa Letanneur
U rgent. Je vends 1 billet d'avion A l l e r / R e t o u r,
Bordeaux - Alicante pour 253 , ouvert jusqu’au 5
Décembre 2014. Intéressés, me contacter. Merci à
tous, de bien vouloir partager. (A cause d'un empê-
chement majeur familial). Andréa. Bisous du cœur
yenolayoupi1@yahoo.fr Tél : 00 34 96 563 45 58

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

20/7/14
Amis Maarifiens, Comme promis en 2013, la 3ème
rencontre des anciens du Maarif se déroulera du mer-
credi 16 au lundi 21 septembre 2015, à Rosas à l'hôtel
Goya Park, où nous avons réservé, 150 chambres.
Nous avons tous en mémoire les bals du soir, le
concert des Diavolos, les " Titchas la fava ", les excur-
sions, le concours de boules, le flamenco et surtout les
moments de bonheur vécus.
Prévoyons, de nous réunir à nouveau, nombreux, afin de
revivre de tels moments d'émotion, de joie et d'amitiés.
Amitiés Maarifiennes. Manu, Rose, Pierre
Nota : Voyez les premiers détails dans le fichier ci-
joint.

Georges et Jean Lacroix
Bonjour, Je t'envoie une prière. Ne cassons pas cette
neuvaine. Il s'agit d'une neuvaine du Père Ignacio, 
Lorsque tu la recevras, prie par un " Je te salue Marie
" et demande une faveur spéciale. Tu vas voir ce qui se
passera après avoir reçu ce message.
" Je te salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est
avec toi, 
Tu es bénie entre toutes les femmes et Jésus le fruit de
tes entrailles est béni. 
Sainte Marie, Mère de Dieu, pries pour nous pauvres
pécheurs, 
Maintenant et à l'heure de notre mort. 

Amen "
Demande ta faveur.
Laisse-toi bénir par le Seigneur Jésus.

Jules Torres
Cher Monsieur, Je viens de recevoir ce mail d'un
ancien du Maarif : Clo Clo de Miras. Je vous le fais
parvenir à toutes fins utiles. Amitiés. Jules
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = N S A e x X O b 8 i
U&feature=youtu.be
PL : Merci Jules. Et oui, Nostalgie, ....//

15/7/15
José Nuñes

Bonsoir les amis, Pierrot peux-tu m'envoyer la photo
du fanion du Maarif : Christine veut sortir l'écusson
pour le mettre sur un pull. Comment allez-vous tout
les deux? Nous cela va : il faut que cela dure ....
Bisous à vous; Les Nomades
PL : Avec Plaisir. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Jean-Pierre Losilla
Nous envoie des photos de Balaruc.
PL : Merci Jean-Pierre. J'espère que ta santé se laisse
un peu en Paix. 
PL : Fais de gros bisous à Michèle. A + Amigo. Pierrot

14/7/14
Que les Colombes du défilé du 14 Juillet à Paris, puis-
sent vous apporter la Paix, à vous, votre Famille et à la
Terre entière.
Quand les Hommes et les Femmes vont comprendre
que vivre en Paix est mieux que vivre en Guerre???
Bon été à tous. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Gusano Sanchez
Pierre, François Lacroix chantait la chorale avec
nous, nous rigolions souvent et il avait toujours le sou-
rire aux lèvres;
Bon repos François et embrasse ceux qui y sont déjà.
Meci pour l'annonce. Bises à ses enfants et petits
enfants qu'il repose en Paix. Ciao amigo, Gusano 

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Je viens d'apprendre avec tristesse la disparition de
François Lacroix.
Je ne l'ai pas trop connu, de même que son épouse Marie-
Grâce, mais avec Marc, nous avions eu l'occasion de les
rencontrer lorsque, après le rassemblement des Bories en
1994, nos amis Thérèse et Henri Bertomeu nous avaient
reçus pendant quelques jours. Ils nous avaient offert une
grande réception, à laquelle nous ne nous attendions pas
et qui nous avaient beaucoup touchés.
Nombreux étaient les amis qui étaient présents.
Malheureusement beaucoup nous ont quittés.
Ce sont des souvenirs inoubliables et j'en ai conservé,
outre les photos, les banderoles et les messages de
bienvenue qui garnissaient la villa.
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Je sais par quelles épreuves Mr. Lacroix est passé pen-
dant la maladie de son épouse et aussi qu'il ne pouvait
pas s'en remettre.
Je suis désolée de sa perte et vous voudrez bien trans-
mettre ma sympathie et mes condoléances à sa famille
si éprouvée.
Mes prières les accompagnent. Affectueuse amitié.
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie).
PL : Merci Marie-Thérèse

Manu Muñoz
Rencontre à Fuengirola il y a environ 1 mois, avec les
Garcia, les Macia, les Muñoz où nous avons eu quand
même un moment, à part les pescaitos fritos, de parler
de Rosas 2015. à bientôt; Manu.

Fuengirola, avec les familles Garcia, Macia,
Muñoz

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

10/7/14

Marie-Grâce (née Scana) et François Lacroix
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, Merci d'annoncer sur le site le décès
de François Lacroix
François était le mari de Marie Grâce Scanna qui nous
avait quitté en Septembre 2012. Depuis le décès de
Marie Grâce, François avait perdu le goût de la vie et
il s'est éteint doucement pendant 2 ans.

Nos sincères condoléances à ses 3 enfants, Marie
France, Thierry et Véronique ainsi qu'à leur petit fils
Eliott.
François a fait partie de l'antenne de Bordeaux à sa
création et a été un membre assidu de nos réunions du
M.A.S. Il va nous manquer. Le Bureau du M.A.S.
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la
famille de François. Pierrot

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Je viens d'apprendre la disparition de
François et j'en suis très peinée.
François venait avec Marie-Grâce et leurs enfants, à
nos rencontres, tout au début à Pau, puis plus tard à
Lourdes. C'étaient des fidèles de nos rencontres.
Il ne s'est malheureusement jamais remis de la mort de
Marie-Grâce. 
Il était toujours triste et se laissait aller. Toutes mes sin-
cères condoléances à ses enfants. Bisous à tous. Jackie
PL :Merci Jackie. Et oui, c'est triste la Mort !
Nous avons une pensée pour toute la famille. Merci de
ton amitié. Gros bisous Maarifiens. Pierrot

PL : Gigi nous envoie le fichier de vos messages
d'Avril à Juin 2014.
Cela nous permet de gagner de la place sur notre site.
Merci à Gilbert pour tout son travail.

Je profites de ce mail, pour remercier tous les lecteurs
du site, qui ont participer via vos dons, à la location
de notre site à notre hébergeur en Suisse, Infomaniak.
120 Eur, ce n'est pas simple de les sortir de la
Trésorerie du M.A.S. Merci encore. Pierrot. 

Marie-Celeste Barbat
les glaces Oliveri à Casablanca, c'était comme si on
parlait du Fouquet's a Paris.
Tout le monde s'y donnait rendez vous et nous dégus-
tions les meilleures glaces de la place! 
Que d'amitié partagée chez ce glacier! quelle joie de
vivre! quelle douceur de vivre!

Rose et Alain Macia
En ces moments difficiles, même si vous n'êtes pas
croyant , regardez cette vidéo :
Quelle ferveur dans cette foule et cette chanson avec
des paroles qui vont droit au coeur !
Simplement, regardez les yeux des personnes sont
venues acclamer le pape François.
https://www.youtube.com/embed/3CZ4qLXz2rs

José Pastor
Nous envoie un diaporama sur une rencontre de
Maarifiens à Marbella :
José : Merci Manu, pour nous avoir fait partager ces
bons moments avec ton reportage.....

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
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Victor Guarino, Manu Muñoz. Manu-Marbella-2014

7/7/14
Manu Muñoz

nous envoie des photos du Glacier Oliveri, dans les
années 50 !!!
PL : Voir le diaporama ci-joint. Merci Manu

2ème mail de Manu :
Des vidéos de Robert et Martine Botella :
Pierrot, je ne suis pas trop sûr, si je te l'ai envoyé.
Salut. Manu : Souvenirs de nos "brels" de 1960
Rien à voir avec celles de maintenant !!
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / u s e r / ro b e rt 1 9 4 9 1 0 0 0 ? f e a
ture=em-share_video_user

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor

Oliveri

6/7/14
Vincente Gil

Bonjour Pierre, je voudrais remercier Germaine
Bernabeu et toute son équipe pour la rédaction et la
publication du dernier numéro du Lien. 
C'est toujours un réel plaisir de le recevoir et de le lire. 
Je profite de ce mail pour signaler qu'il est désormais
inutile d'envoyer le journal à ma mère, Mme Mancuso,
puisque maintenant elle réside chez nous, à Valréas. 
Son état de santé ne lui permet plus de vivre seule à
Casablanca. Aprésent, elle le lit chez nous. Bisous à tous.
PL : Je transmets ton mail à Germaine; Bisous
Maarifiens; Pierrot

Vincente GIL née Mancuso et Daniel Gio

1/7/14
Vincente Gil

Bonjour Pierre, en ce début d'été, je te souhaite de
passer de très belles vacances en famille ou avec tes
amis. Mes pensées vont également à l'ensemble de
tous les Maârifiens. Gros bisous à tous. 
PL : Merci beaucoup. Vive l'Eté. Gros bisous. Pierrot

Jean-François et Hèlène Ivars
cher Pierrot, le 29 juin est une date à ne pas oublier car
c'est la St Pierre et Paul et aussi notre anniversaire de
mariage !!! 46 ANS .....
Bref, on voulait aussi te souhaiter une bonne fête
donc avec un peu de retard .... mais nous n'avions pas
d'ordi et comme toujours en vadrouille.
Donc, nous profitons de ce message pour t'adresser
quelques photos de notre séjour à Balaruc pour la
réunion du MAS de Pentecôte qui a été une belle ren-
contre avec des maarifiens, heureux de se revoir avec
nos rires et notre joie très démonstrative.!!!! Gros bisous
maarifiens à toi , Martine et tous nos amis du MAS. Av e c
toute notre amitié. Hèlène et Jean-François
PL : Merci les Amoureux. Toutes nos félicitations pour
votre anniversaire de Mariage. Merci pour les photos
de Balaruc. De gros bisous Maarifiens
Merci de votre amitié. Je viens de rajouter vos photos
au diaporama de Balariuc. Pierrot
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Louise Diamante
Poème et sculpture : magnifiques !
Vieillir en beauté
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son coeur;
Sans remord, sans regret, sans regarder l'heure;
Aller de l'avant, arrêter d'avoir peur;
Car, à chaque âge, se rattache un bonheur.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son corps;
Le garder sain en dedans, beau en dehors.
Ne jamais abdiquer devant un effort.
L'âge n'a rien à voir avec la mort.
Vieillir en beauté, c'est donner un coup de pouce
À ceux qui se sentent perdus dans la brousse,
Qui ne croient plus que la vie peut être douce

Et qu'il y a toujours quelqu'un à la rescousse.
Vieillir en beauté, c'est vieillir positivement.
Ne pas pleurer sur ses souvenirs d'antan.
Être fier d'avoir les cheveux blancs,
Car, pour être heureux, on a encore le temps.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec amour,
Savoir donner sans rien attendre en retour;
Car, où que l'on soit, à l'aube du jour,
Il y a quelqu'un à qui dire bonjour.
Vieillir en beauté, c'est vieillir avec espoir;
Être content de soi en se couchant le soir.
Et lorsque viendra le point de non-recevoir,
Se dire qu'au fond, ce n'est qu'un au revoir.
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